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CORRFCCIONES AL ACTA N o  27, SUGERIDAS 

POR EL DR. M. SADOSKY 

P&@na 3 - l í n e a s  26 y 27: deben decir  a p a r t i r  de Inorgánica: que ha 
sido resuelto por e l  Consejo Directivo, 
S-endo considerado tmbi6n  por l a  comisión 
de Enseñanza de l a  Universidad, faltando 
solamente que pase por. . . 

Lin888 332-?4: _- deben decir: Finalmente, e l  concurso de Química ~ i o l o  
gica ,  sobre t r e s  profesores adjuntos, considerado por 
e l  Consejo, y respecto del. .. 

Pagina 5: s~:--ci -.&r l ínea  26. 
b 

Línea 27.: debe . decir: Expresa e l  Sr. Vicedecano que e l  Dr.  Rozitchner 
actuó. . . 

Página 25 - l í n e a  7: donde dice,  y o t r a  cosa; debe decir: o tomar al-' 
guna o t ra  sanción. ;; 

Pagina 31 - l í neas  11-12: deben decir: en investigaciones junto con 
dicha persona cuyo nombre e s  Goldblith. 

p d a m  32 - l í nea  27: donde dice, c ie r tos  cargos; debe decir: par t idas  
individuale S vacante s. 

p á a n a - 3 9 - l í n e a  37: debe decir; fideds l o s  profesores Ir ibarne y 
Norscini ya han enviado l a  nómina de l o s  cufsos 

Pdgina 40 - l í nea  1: donde dice, respectivos; debe decir: a dictarse.' 

Pagina 43 - l í nea  10: debe decir: Dice e l  Dr .  DelBerrari que l a  ci tada 
comisibn debe tener  una misión aspecífica.  
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REUNION DEL CONSEJO DIRECTIVO 
de fecha 16/12/63 

PRES$DENCIA 

Dr. AqNUEL SADOSKY 

SñES. I&PBE3ENTiINTEG DE PROFESOES 

DR. GOEJZIII;EZ DOP!mGUEz 

DR. VARSAVSKY 

DR. TRUCCO 

DR. ZANETTA 

DR. m s  
DR. DEFZUURI 

SRES. R2PRESENTANTE3 DE G W U - O O S  

LIC. .WIN M I ~ ~ O N E S  

DR. lumJBD0 

LIC. FLICHBILAN 

DR. LAJMANOVICH 

SBF,S. REPR3T;WTkNTES 13E ESTUPI@lTES 

SR. SABAIl 

SR. MIW 

SiR, BzADE 

SR. BONCHIILL 

En Buenos Aires, a los 16 

días del mes de diciembre 

de 1963 se reune €1 Conse- 

jo  Directivo de la Facultad 

bajo l a  presidenoia de l  Dr. 

Manuel Sadosky, y con l a  

presencia de l oa  Sree. Con- 

sejeros cuyos nombres figu- 

ran a l  margen. 

Abre la sesión el señor Vicedecano siendo l a s  18 y 10 d e l  16 de 
' * =  

diciembre de 1963, ,,,: . 

NOTA COMUNICANDO LA A U S H C I A  DE Uñ 
CONSEJERO 

Inorma e l  Sr.  Vicedecano que por secretaría se dar6 lectura a una 

nota del sefíor Caparelli por l a  que comunica que no a s i s t i r á  a l a  pre- 

sente reunión; 

La nota es leída por secretaría. 

E l  Sr. Vicedecano initYta a l  Sr. Bomcuil a que se illcorpore a la 

C O N S I m C I O N  DE LAS ACTAS 
17 a 24 

21 Sr.  Vicedecano pone a consideraci6nl acta 17. 

Idonna que personalmente efectud unas observacione e a l a  redacción, 
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para que sean tenidas en cuenta por ~ec re ta r í a .  

Agrega que si no se hacen &S observaciones se da por aprobada. 

E l  Acta No 17 resulta aprobada. 

E l  Sr. Vicedecano pone en consideracibn e l  acta 18. 

E l  &. Defsrrari tiene una obsemci6n que hacer en l a  pdgina 10. 

Expresa qw falta algo, puesto que -se trataba de otorgar una prbrro- 

ga para recibirse a persows que eran candidatas a ayudantes-, además 

de l o  que consta en actas d i j o  que, de otorgar l a  prórroga, se comete- 

r í a  una injusticia con l a s  personas que no se inscribieron pensando 

que el plazo no l e s  permitiría llegar. 

Dice e l  Sr .  Vicedecano que por secretaria se agregar& como correc- 

ciones las. obse~ac iones  formuladas. 

E l  Acta 18 resulta aprobada, no habiendo d s  observaciones. 

Expresa e l  Sr .  Vicedecano que s i  e l  Conse jo se l o  permite, e l  acta 

19 no será puesta a consideración porque cmo t r a t a  un tema delicado 

y se han pedido reconsideracioned cree que l a  aprobación debe ser to-  

t a l .  

E l  Lic. D~iarín Miñones no se opone a l  temperamento, pero como tiene 

algunas observacione S que efectuar l a s  hará l legar a ~ e c r e f  aria. 

~ d e d s  quiere pedir, de ser posible, que, cuando se resume l a  

versión taquigQfica,  no se corten párrafos. 

Indica e l  Sr .  Vicedecano que por medio del resumen de l a s  versiones 

taquigdficas se t r a t a  de captar l a  idea fundamental. Está en e l  inte- 

res de l o s  señores conse jcros verificar que se l e s  &aya interpretado 

fielmente. 

De acuerdo a l o  expresado, si  no. hay oposición, se reserva e l  acta 

19, y pone en consideracidn e l  acta 20. 

No habiendo observaciones se da por aprobada. 

E l  Sr. Vicedecano pone en consideración e l  acta 21. 

Hace algunas observaciones de forma que no tienen importancia de fon- 

No habiendo observaciones se da por aprobada, 

E l  Sr, Vicedecano pone en consideración e l  acta 22. 

Expresa que en l a  reunión que resume e l  acta se consideró e& i n f o r -  

me d e l  D r .  Singer. En c l  acta se dice que hubo un informe que se d i s -  

tribuyó entre l o s  consejeros pero no figura en su integridad. En con- 

secuencia sol ic i ta  que se agregue como apéndice. 
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Dice el Dr. Deferrari que en la página 20 se habla de la inclusión 

de cursos de seminario. Pide que se coloque en subjuntivo el párrafo 

que se refiere a la duración del curso y de la concurrencia semanal 

de los alumnos. 

Expresa el Dr. ~onzdlez Bonorino que en la página 21 dicott'Entien- 

do que se debe esperar a que se reúnan más antecedentes y a que los 

departamentos se organicenu. Lo que quiso decir es que debían esperar 

a que organicen el ciclo de doctorado. 

Co habiendo d s  observaciones, el acta es aprobada. 

El Sr. Vicedecano pone en consideración el acta 2). 

Indica que hay una observación del m.. Amos en la página 16 en 
la discusión refeecnte a la solicitud de ~rórroga prc-sentada por el 

Sr. Folgucra. Falta la argumentación del consejero KlimovslrJr que se 

agre gard. 

No habiendo d s  observaciones cl acta resulta aprobada. 

El Sr. Vicedecano pone en consideración el acta 24. 

No habiendo observacione S, resulta aprobada. 

INFORME IIEL S X ~ O R  DECANO 

Expresa el Sr. Vicedecano que como hubo reunidn el lunes anterior no 

tiene nada que informar. 

~1 Lic .  %rín Miñones desea saber como sc encuentra a esta altura 

cl COIICWSO de ~uímica Analítica, sobrc el que hace quizás d s  de un 

año que no se sabe nada. 

El Sr. Vicodocano infamar5 sobre aqu6110s de los que está enterad0.W 

informa que en la Universidad hay tres concursos. Uno es el de mí- 
mica ~norgbica, que sc trata aquí ; ha sido considerado tambidn por 

la comisión de Inscfianza de la Universidad, y a610 falta que pase por 

el Conse j8  8~prior. 

Finabuente, el concurso de Matedtiea, sobre tres profesores asocia- 

dos y tres adjuntos, considerado por 01 Consejo, y respecto del cual 

tambidm espera que sea despachado en la fecha por la Conisi6n de Ense 

ñanea del Consc jo Superior. 

Finalmente, el concurso de Matemática, sobrc gres profesores aso- 

ciados y tres adjuntos, considerado por el Consejo, y respecto del 

cual tambi6n espera que sea despachado en la fecha por la comisión 

de Enseñanza de la Universidad. 
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E l  Sr .  Viccdecano cree quc l o s  dos  Ú l t i m o s  podrán l l ega r  a s e r  t r a -  

tados es te  a30 por l a  Universidad. En cambio, e l  dc ~uímicii Analíti- 

ca no ha llegado a h ,  no ha sido considerado por nuestra ~omis idn  de 

EnseBanza. H a  habido dificultades en cuanto a la integraoidn de l  Ju- 

rado, pues no todos l o s  propuestos aceptaron scr lo ,  

A l  Lic. Marín Miñoncs l e  parece que ya ha vencido c l  plazo que tedan 

1- S jurados para expedirsc. 

Expresa e l  Sr .  Vicedecano quc no se ha podido producir la integra- 

ción porque ha habido una renuncia de l  doctor Busch y tambidn una 

excusación dcl  Dr.Luzatti. 

Pregunta e l  D r .  Dsferrari si  no hay suplentes. 

Responde e l  Sr. Viccdccano que s í ,  pcro cl Consejo Superior t iene 

que aceptar l a s  ::-..nuncias c in tegrar  e l  jurado con l o s  miembros suplen- 

t e s ,  ése t iene q-: s e r  c i  prdximo paso. 

Pregunta e l  D r .  Trucco si e l  reemplazo t iene quc serrprobado por 

e l  Consejo Super.,~r. 

Responde e l  Sr. .Vicedecano que s í ,  justamente eso l o s  re t rasó  en 

Matcdt ica ,  pprquc c l  doc$or Cotlar estaba knfermo y no sc había he- 

cho ese t r h i t c .  En realidad,  la no- jurídica consiste en que 1a 

aceptación dc l a  renuncia t iene que s c r  hccha por e l  mismo organismo 

que efectúa e l  nombramiento, cn es te  caso, e l  Consejo Superior. 

E l  Sr. Viccdaeano anunció que iba a prcserxbar un proyecto para e- 

v i t a r  que e l  tr:Tmitc fucsc tal largo pcro, a1 t r a t a r  dc rcd3ctar l0 ,  

viÓ que era d i f í c i l .  E s  por e l l o  que agradccerí8 l r i  ayuda de cu21quier 

consejero quc p u ~ d o  sugcrir ,algo; 3 su juicio osto tendría  que hacer- 

se autom6ticmcntc . 
Expresa o 1  Sr.  Bcadc que hace pocos días  sc de jÓ cesante a un emplea- 

do de la Fzcultod, c l  señor Varas; y dcsoar ía  conoccr l a s  causas. 

E l  Sr.  Viccdtcano crec que c l  scñor Conse jcro e s t i  m a l  informado, 

i n f o m  quc c l  Sr .  V-ras no fu6 dcjndo ccsmto. E l  t en i s  un contrato, 

y dicho contrato terminó. Cuando termina c l  contrato de una persona 

se hace un Wance dc su actividad, ef ic iencia  y c a r a c t o r i s t i c , ~ ~  de 

su comportarnicnto cn fama gcncrsl. Jusgad8~~com~or tUmicnt  o dc l  Sr .  

Varas fue cn muchos sentidos incorrecto y quc no estado cz l a  altu- 

r a  de 1s confianza depositad2 cn 61; por cso no sc propició l a  prolon- 

gación d~ SU contrato. 
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D cc e l  Sr.  Besde que t iene entendido que en un convenio entre APUi3A 

y l a  Universidad sc dispuso quc todo c l  personal quc estuviese bajo 

contrato scrfa  cscalafonado, luego de una dctcrminada fecha que no 

sabe cuál cra,  

Expresa c l  Sr. Viccdccano quc no sc trataba dc un pase au tod t i co  

de todo e l  personal cn esas condiciones, Sin embargo, se hiso un 

p a n  esfiiicrzo para t r a t a r  de encas i l la r  1n.mayor cantidad posible, 

pero muchos contratados actualmente no estdn encasillados. Por oso 

cs tc  caso dependió, cn def ini t iva,  dc 1s resolución dc l  Dccmato. 

E l  L i c .  Edarfn Mifíoncs desea hacer una pregunta &s. 

Dcsea saber s i  alguno dc l o s  miembros dr; l a  comisión dc Intcrprcta- 

cidn y Reglvacnto l c  pucdc dccir  en qu6 quedó e l  asunto de l  D r .  

Kiiihnemn. Crec que cn aquclla scsidn se cn que uno de l o s  des- 

pachos firmados por c l  Dr .  Herrcra, que fue votado, pasaba a l a  comi- 

sión mencionada pniaa que e l l a  se expidicsc. 

Informa 01 Dr. GOPZGI - - '-"fnguez que cstd aun cn la Comisión de 

Interpretación. Deseaba hablar persomlmente con c l  Dr .  Kühnemm so- 

brc una cuestión, y espera hacerlo a l a  brevedad. 

RESOLUCIONES AD-EIEFEmUM 

Expresa e l  Sr .  Vicedccuio quc corrcspondc considerar una resolución 

ltad-rcfercndumu de l  Sr. Dccano, por l a  quc sc contrata a l  Dr. ~ o i s k s  

~ e d n  Rozitchncr , cDmo Asesor Pedagdgico . 
Dice e l  Dr. Gonzdlez Bonorino que no sc encontraba en c l  Consejo 

1s primera vez que sc nombró a1 Dr. Rozitchner, y dcses que se l e  in- 

forme cual e s  l a  función que cumple como Asesor PcdogÓgico. 

E l  Sr, Vicedecano no cs t6  cn condiciones de infamar. 

Expresa que c l  Dr .  Rozitchner actuó cn vinculaci6n con e l  Sr. Deca- 

no, por l o  que cnticndc quc cra  su asesor pedagbgico. Es por e l l o  que 

l a  pregunta tcndrín que cs tor  dir igida a l  h. h r c í a .  

Agrega que cn l a  kcu l t nd  hay p r o b l ~ m e  sumamente complejos de pcda- 

g o d a  universi tar ia ,  t a l c s  cmo la dese~ción,  l a  integracibn c u l t d ,  

e t c ,  , sobrc l o s  quc se ha hablado muchas veces. Para asesorar a l  S r  

Decano en cstc  aspecto fue quc se contrató a l  Dr .  Rozitchner. 

E l  Dr. ~onz3lcz  Bonorino pregunta s i  hay informes preparados por 

e l  D r .  Rozitchner; e s  dccir ,  s i  hay algún trabajo hccho o si simple- 

mente ha .sido ascsormicnto de @abras e l  efectuado. 



Universidad de Bucnos Aires 
Facultad de Cicncias Exactas 

Informa 01 Sr. Viccdccano que en parte dcbc haber sido ascsoramicnto 

de t ipo personal, pero e l  D r .  Roeitchncr tmbidn  intervino cn la rea- 

l izacidn d e l  curso dc integración cul tura l ,  en e l  que part iciparon 

muchos profesores do c s t a  Facultad, actuando como coordinador. 

E l  Dr. Gonz81ce Bonorino crcc quc se podría demorar c s t a  dcsignaci6n 

hasta tener un informe sobre l a  actividad realizada. 

Expresa e l  Sr. Bomchil que l e s  in torcsar ía  conocer algo detzllsdo 

sobre la  actuhción del  Dr. Rozitchncr; coincide cnn el pcdido de de- 

m o r a r  la aprobación dc e s t a  resolución ltad-refercndumtl. 

E l  Lic. &r ín  Nifioncs desea sabor por qu6 este:~asunto no pasó por 

13 Comisión de EnscÍíanza. 

Inú'orrna e l  Sr. Vicodccano que la vez pasada e l  asunto se plnnt66 

d i r c c t a c n t c  cn e l  Consc j o  Directivo, se discutid y aprobd y no se 

hicieron objeciones. En consecuencia e s  probable que e l  prdcedimien- 

t o  sc haya tomado como norma. 

Agrega que de cualquier m e r a ,  ac tendrd en cuenta l a  obscrvaciÓn. 

E l  Dr .  Varsavsky pide l a  :palabra, 

Se hrzcc cco de l a s  palabras de l  consejero m r í n  Miñones. Cree que 

e l  asunto deb$b ñabcr pasado por 13 Comisión de Ensefianza. 

E l  S r .  Beedc s o l i c i t a  quc pase a l a  Comisión de Enseñanza e l  infor- 

me y l a  resolución. 

pregunta c i  W. Trucco s i  n8 consta en ac tas  cu61 fue e l  motivo por 

e l  cual es tc  asunto sc! t r a t b  dircctmcnte  en c l  Consejo. Dicrt que 

se adoptd es tc  tcmparamcnto por una resolución expresa. 

E l  Sr. Vicedecano no rccuerda cual fud c l  motivo porque esto se tra- 

t ó  hace &S de un aso. 

Se toma nota dc l a s  indic;lciones efectuadas y se proceder6 en con- 

DESPACHOS DE COMISION 

Exptc. no 5326/63: Anteproyecto de r e g l w n t o  de las Bibliotecas Dc- 

partamcntalcs (Dict . Com. de 1ntcrpretaci6n y 

Reglamento ) 

E l  Sr. Viccdccano ponc cn consideración cl anteproyecto dc rcglamcnb. 

t o  de las bibl ioteaas  dcpartmcntalc s. 

E l  D r .  Abclcdo pide la palabra. 

Sol ic i ta  quc sc invi to  a l a  reunión a algún miembro de l a  Comisión 

de Biblioteca y que, hasta tanto dstc no l legue,  se postergue e l  tra- 
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tamiento de este asunto. 

E l  Consejo presta asentimiento. 

Expresa e l  Sr .  Vicedecano que como b y  asentimiento se posterga 

e l  tratamiento del anteproyecto y se procederá a invitar a l  Dr.  Danon, 

miembro de l a  Comísibn de Biblioteca. 

~dgimen de licencias y vacaciones: 

E l  Dr.  González Dodnguez pide l a  palabra. 

Expresa que este reglamento ha s ido  redactado por e l  Dr. Montes 

y l a  colaboración de l o s  restantes miembros de l a  Comisidn ha s ido 

de cr i t ica  y compiementacibn, nada d s .  En consecuencia, l o s  meritos 

corresponden a l  autor y l o s  defectos recaen sobre todos los  firmantes. 

Agrega que hay una introduccidn y luego viene l a  reglsmentacidn 

de los  cuatro tipos de licencias: vacaciones anuales; licencias por 

enfermedad y accidente; licencias por viajes de estudio y licencias 

y justificaciones por motivos varios. 

?31 Dr. Mon$o~ ha hecho un estudio minucioso de todos  l o s  casos y l o s  

d a  importantes son los de las  vacaciones anuales -30 dias corridos 

a par t i r  del 6 de enero para e l  personal docente, que se extienden 

a 40 cuan30 se cuenta con una antigüedad superior a 20 años-, las 

que se pueden tomar entre l o s  dos cuatrimestres -10 dias- y l a s  li- 

cencias por  viajes de estudio. 

Continúa informando que l a s  licenciad por viajes de estudio tianen 

en cuenta una serie de situaciones, especialmente e l  problema de l a s  

becas que, generalmente, sor* por dos años, 

Las  lioenoias oon goce de haberea aon do 15 dias, soio meses y un 

YKU, BB& la antigüedad que se posea -mas de uno, cinco o siete años 

prorrogarse o t r o  período con 

goce de haberes. Sin embargo, para l a s  dos  Úl t ima$  -seis meses y un 

año que pueden convertirse en uno y dos años- l a  prórroga scrd con 

goce de haberes s i  e l  Consejo Directivo, atendiendo a l a  importancia 

de l o s  estudios que se e fec tuh ,  asi  l o  decide. 

Agrega que han querido dejar l a  puerta abierta para los  casos ex- 

traordinarios, pues a l a  Facultad puede. que l e  oonvenga. 

E l  penúltimo párrafo d e l  articulo 60 deber& quedar asfr "Este dere- 

-cho es renovable en ambos casos, es  decir, cada cinco años se podrá 

hacer uso de esta licencia por seis  meses y cada siete años, por un 

afio, con goce de sueldo. * 
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Exiresa e l  D r .  Abeledo que son licencias independiente s. 

Dice e l  D r .  Gonzgles Bonorino que o una u otra. Eso habria que acla- 

rarlo. 

Expresa e l  Dr. Varsavsky que probablemente l o  que se ha querido de- 

c i r  a l  indicar que e l  derecho es  renovable despues de cinoo años es 

que dicho lapso debe transcurrir en su integridad. Por ejemplo. toman- 

do el caso de un profesor con una antigÜedad de cinco años que ha t o -  

mado su licencia. Si luego de l a  nisma inicia otro periodo, pregunta 

en que momento puede volver a tomar esa licencia. 

Responde e l  D r .  üonsález ~omínguez que cree que se entiende que, por 

ejemplo, a l o s  dos  afios no puede volver a pedir l a  licencia del artf- 

culo 60. Pero cuando han pasado 5 aiíos se puede pedir licencia por 6 

meses d s .  No l e  convence mucho e s t o ,  hay que estudiarlo. 

Indica e l  Dr .  Viarsavsky que t a l  vez las  palabras 11deapu6s de 5 a80s1' 

se refieren a ese aspecto y habría que de jarlss. S i  no sería cada 5 

afios. 

Dice e l  Dr .  Gonzáles Dodnguez que luego viene l a  categorga D. S i  

hay a l m a  cr í t i ca  o comentario alce que quizá pueda responder. 

Bgeega que se t r a t a  de licencias por otras causas, por ejemplo, cuan- 

do son personas con cargos en l a  üNESCO, o que son elegidas como di- 

putados, etc. 

Luego, en e l  artículo 8vo., e l  proyecto se refiere a licencias por 

matrimonio, nacimientos, etc. 

A continuacibn, termina ref  ig5dndose a l  r6gimen paro e l  pedido de 

licencids. 

Expresa e l  Sr. Vicedecano que corresponde que l o s  señores consejeros 

consulten las dudds que pueda haber. 

E l  D r .  Gonzi$lea Bonorino desea que quede bien aclarado e l  sentido 

del proyecto en e l  articulo 6 t o . ,  penúltimo plrr%fo, con respecto a 

l a  renovación cada 5 aBos. 

Cree que se quiere decir que esto e s  alternado, es  decir, que e l  

uso de un derecho en un pl;zo excluye e l  uso d e l  o t ro .  Cuando una per- 

sona hace uso de l a  licencia a l o s  cinco años, no guede luego, a l o s  

dos años, sol ic i tar  l a  otra. 

E l  Dr .  Gonedlez Dodnguez cree que eso est5 claro. 

A l  Dr .  Oonzaez Bonorino l e  parece que no estd tan claro. 

Dice e l  Sr .  Vicedecano que si l a  idea es  clara, quizás e l  mismo D r  
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"Bonorino pueda ofrecer una redacción. 

Sin embargo, ctl Dr. ~onz;slee Bonorino l e  parece que no conviene 

que se t r a t e  de redactar en ese momento. 

Apega que hay tmbidn o t ra  cuestión, sefíaladi hace un momento por 

el Ik-; Vctrsavskyar. Despuds de cinco &os de antigüedad se t iene dere- 

cho a se i s  meses de lioenoia. Para volver a gos;rr de e s t a  franquicia 

tienen que t r m s c m i r  oinco 3fios complotos. E l  problema es td  en si 

l o s  s e i s  meses se stientnn o no a l o s  efectos de c a l c u l a  es te  6lti- 

mo plazo. Cree que se deben Computar l o s  cinco años a p a r t i r  de que 

se regresa de l a  l icencia ,  es  decir ,  no computar é s ta  dentro de l  . 

lapso requerido para poder opta?  nuevamente ri, ia l icencia.  

Dioe e l  Dr .  Vtirsrxvsky que esto tiene que quedar claro, ya sea que 

se opte por una y o t ra  de l a s  a l t e m t i v a s .  

E l  Dr. Abeledo desea saber cdmo se va a ordenar 1s discusibn', 

Informa e l  Sr. V$cedecano que l a  idea es  ésta: luego de l a  infor- 

mación general corresponde hacer l a s  observaciones. S i  Qstas son po- 

cas se podrfzn resolver aqui, pero si son numerosas se tomar5 nota 

de e l l a s  y e l  proyecto volver3 a l a  comisión. L:? importancia de es- 

t e  asunto aconseja que e s  preferible denornr a que esto salga m1 

terminado. Sobre t o d o ,  bay un punto a l  fincil que se 'debe dilucidar,  

que consiste en s i  esto debe ser  o no elevado a l  Consejo Superior. 

C 1  Dr .  Abeledo desea hacer var ias  preguntas. Sstas  se relacionan 

con coais quc l e  parece que no e s t h  c l a r a  y que podrían luego in- 

troducir  d i f e r e n c i a ~  del t ipo de las enancii~dns por e l  Dr. Gonz6lez 

Bonorino . 
La primera se re f ie re  al. cómputo de 1s antigüedad. S i  se calcula en 

1s mis= forma que para l o s  aumentos, e s  decir ,  contando todo l o  que 

para e l  personal es ,uitigZednd docente, 1.n- --%.;.3i; pnqados en e l  desem- 

peAo de cargos de q u d m t e  de segundo o de primera también deben ser  

inclufdos. Esto querrxa decir que un profesor que ha sido durante 

s i e te  años docente awili~~r,  tendría derecho a l a  l icencia  especial 

e l  primer S o  que se deseapene como profesor. 

Cxpresa e l  Dr .  ~ o n z d l e k  Dodnguez que 12 l icenci3 especial corres- 

ponde 2 b s  docentes con categoría de profzsor y a l o s  investigadores 

con categoría equivalente. 

Indica e l  D r .  Abeledo que e l  segundo cispecto quc cree debe s e r  aclz- 

rado se encuentra en e l  dr t .  2do. que habla dcl  pcrsonal docente y 
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de investig;;rción regular, Este u t i n i o  e s t j  definido en l o s  reglanen- 

t o s  de l a  Fncultad previciil a éste,  pero luego se habla de in*es.t;dgcr- 

dores contrcztados;y pregunta s i  e l  investigador con*r;ltado es  igual 

:-1 un invest ig~dor reguiar, pues e l  docente contratado no es,  31 me- 

nos, igual a un docente r e g u l . ~ .  

Agt?egi que tcrnbidn estx e l  problema de como hacer 12 distinci6n en- 

tre técnico e investigador contratado, pues muchas veces 19 funcidn 

de una persona se encuentra en e l  l í m i t e  de l a s  definiciones de ambos 

t8rminos, sin que se pueda establecer fdcilaente qué es en realidad. 

E 1  Dr. Gonz3lez Donu'nguez cree que con l a  p:llabra "reguiar" se ha 

querido hacer referencia a1 hecho de haber pasado por un concurso, 

Dice e l  D r .  Abeledo que sí, pero luego e l  proyecto dice que este 

rdgimen de vacaciones incluir5 a l  persorul docente y u l o s  investiga- 

dores contratados, salvo cljusula del  contrata que establezca 10 

contrario, 

~ d d s ,  no huy investig-,dores designados por concurso, Qste só lo  ri- 

ge l o s  docentes. 

Expresa e l  Dr. knzslez ~odnguez  que puede haber investigadores 

que sean profesores y que no dicten cursos. 

Responde e l  Dr. 'Abeledo que por definicidn son dooentes. 

Dice el Dr. .VasavsQ que ti1 vea esto se arreglar en l o  

sucesivo e stable ciendo explfcitaraente en los  contratos si se tiene 

o no derecho a estas licenci,.-s. Para l o s  contratos ezistentes ten- 

dr3n que decidirlo l a  ~omisidn de ~ s e f i m z ~  y b l  Consejo Directivo 

en cada caso pnrticulm. Foro de aquí en d s  se puede aplicar l a  so- 

iuci6n nencionilda. 

Expresa e l  Dr. ~onzdlez Bonorino que en e l  reglitnento tiene que 

haber claridad para poder tomar una resolucibn. 

Pregunts e l  Dr .  Abeledo si se incluye dentro de la  antigüedad e l  

tiempo que se ha e s t ~ ~ d o  ejercitando l a  docencia fuera de l a  Facultad, 

es decir, cuando se ha estado c ~ c t ~ d o  en o t r d  universidad. 

Responde e l  Sr.  Vicedecano que la que vale e s  liuitigüedaff gleba). 

Para conocer cuhdo se debe recibir una cierta renuneracidn se co- 

tan los afíos que se  ha actuado como ayudante, etc. 

Dice e l  f)r. Abeledo que den%ro de ese c6loulo , . se incluye e l  tiempo 

que se ha actuado cono celnüor, ' cosa que no cuenta para e l  presente 

rdgimen de licancias , 
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A m e s  que l o  que desea saber es si se cuenta o computa 15 activi- 

dad desarrollada, por ejemplo, en l a  Universidad del Sur. 

Poniendo por caso un profesor que ha actuado durante se i s  afíos en 13 

Universidad del Sur y que luego actúa en esta Facultad. Pregunta si 

puede tomar licencia de un a30 despuds de haber conpletado l o s  sie- 

t e  de docencia -seis en 13 Universidad del Sur y uno en esta ficul- 

tod-, aunque este rdginen de licencias no esté en vigencia en l a  Uni- 

versidad citada. 

Apega que l o  que ha plznteado son inquietudes, ahora d a d  sus opi- 

niones. 

Continfir. diciendo que personalnente no estd dc acuerdo con los diez 

días corridos de licencia entre l o s  dos cuatximestres. ~ d e d s  que no 

podria ser a par t i r  del lo de julio, entre otras cosas, porque e l  UBO 

prdximo hay clases hasta e l  3 de j u l i o .  

Indica e l  Sr. Vicedecano que no es  aesde e l  lude j u l i o  sino a par t i r  

del lude julio. Si oorresponde ser6 desde e l  3 o e l  4 ya que por ra- 

zones pedagógicas entre l a  Ú l t i m a  fecha de exbenes y l a  inicincidn 

del cuatrinestre hay diez días corridos. 

E1 Dr. Abeledo entiende que esos diez días se usan para ponerse al 

día con l a s  investigaciones, po para descansar. Por otra parte en l a  

Última fecha de exbenes de Química Inorginica hay tantos alunnos que 

ésta se prolong~. de f o m  t a l  que hace iaposible poder tomrse esos 

dlzz días, l o  que sería una injusticia,  

Dice e l  D r .  Gons6lez ~odnguez  que habrfo que tomar 10s exdmenes 

en tiempo. 

Expresa e l  D r .  Abeledo que l o s  exámemes se toman-en tiempo, pero 

resulta imposible exaninar a doscientos slurmos en un día. 

Dice e l  Dr. Gonzjlez Bonorino que hay que tener en cuenta que b y  

30 6 40 días de licencia, según l o s  casos, y que dicho plazo es  amplio 

oi se i o  coqara,  por e jenplo, con l a  licencia ordinaria de l a  adni- 

nistracidn pública. 

E l  Sr.  Abeledo no l e  encuentra justificacibn a esta licencia a mi- 

tad de afio. Cree que con e l  periodo de vacaciones normal de enero 

-30 Ó 40 días-, es suficiente. 

Expresa e1 D r .  Gonz6lez ~ornfnguez que e l  Dr. Trucco estuvo en l o s  

Estados Unidos y l e  gustaría saber cual es e l  r6gimen c o h  en aqudl 
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Informa e l  Dr. Trucco que en general hay un mes de licencia y entre 

senestres o cuatrimestres hay diez dias &S para l a  &poca de Navidad 

y f i n  de afio. 

Dice e l  Dr. Varsavsky que el rdginen parece equivalente pero &y 

que tener en cuenta que esos diee dias coinciden con fechas festivas 

de celebración universal, fechas que aquí se agee@;an a 12 licencia 

de enero. 

Expresa e l  D r .  kbeledo que, contentando l a  pregunta, esos periodos 

de vacaciones entre cuatrinestres son licencia desde e l  punto de vis- 

ta  de l  dictado de clases puesto que e l  personal fuli time y e l  con- 

tratado para investigar t r a b a j a .  

Indica e l  Dr .  Gonzslez ~odnguez  que l a  idea es  que si se quiere 

trabajar que se trabaje, y s i  no que se descanse, 

Dice e l  Sr.  Vicedecano que no es un rdginen compulsivo. 

A l  Dr. Abeledo l e  parece que l o  que hay que fomentar es  que se tra- 

baje &S, no rrienos. 

E 1  Sr. Vicedecano opina que ese es  o t r o  punto. 

E l  Dr. Abeledo l o  dice porque l e  parece que estsn frente a uii3 mecd- 

nica que favorece e l  que se trabaje menos. 

E l  D r .  Abeledo pasa a l  &t. 60 y dice que l a  tradición hasta e l  mt- 

mento -no sabe s i  l a  ~omLsibn l a  ha tenido en cuenta- era que, curido 

e l  personal de l a  Facultad obtenfa una beca prim. ir al exterior sin 

pasaje para e l  beneficiado o su familia, se l e  concedia una licencia 

por un periodo determinado, con goce de sueldo, para cubrir dichos 

p s t o s .  En general se trataban de becas del Consejo de Investigaciones 

o de l a  Universidad. Sin embargo este &gimen de licencias no contem- 

pla  este aspecto que, como dijo, ha s i d o  una noma no escri ta  del 

Conse jo . 
E l  Dr.  Gonzjlez ~ o d n g u e z  pregunta que sugiere e l  Sr.  Consejero. 

Responde e l  D r .  Abeledo que l o  que sugiere es que esa tmdicidn 

se inbluya de alguna manera dentro de esta. reg1;unentaoiÓn. Cree que 

la Comisidn de Ensefianza tiene un reglamento no escrito sobre licen- 

cias y que ha tratado de observar en l o s  despachos que trae a l  Con- 

sejo.  

E l  Dr. Abeledo sugiere que e l  tema se discuta con los miembros de 

l a  Comisidn de Ense&nza. 
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E1 D r .  Abeledo agrega que hay algo d s  dentro del  misno a r t í cu lo  6O. 

Pregunta s i  l a s  l icenc ias  a l o s  profesores, de s e i s  meses y un 

izfio, incluyen e l  caso de aquellos profesores :que se trasladan a o- 

t r a s  ins t i tuciones ,  dentro o fuera de l  país ,  y que perciben una re- 

muneración, y s i  la. l icencia  se o t o r g a  independientenente de esa  si- 

tuación. 

Responde e l  Dr. Gonealez Donínguez que l a  conisidn no ha afinado 

tanto en es te  xeglanento. 

En'el ar t ícu lo  7 O ,  inciso a )  e l  Dr. Abeledo ve que se o b l i g ~ .  a las 

personas encuadradas dentro del  nismo a s o l i c i t a r  l i cenc ia  s i n  goce 

de haberes. Está de acuerdo con que ese procediniento se e x i j a  para 

e l  personal con dedicación exclusiva, pero cree que e s  perfect,amente 

compatible desenpeñarse como diputado nacional y a l a  vez cono profe- 

s o r  con dedicación parcial .  

E l  Dr .  GonzSlez ~ o d n ~ u e z  e s t s  de acuerdo con la observación d e l  

Sr. Consejero, D r .  Abeledo. 

Expresa e l  Sr.  Vicedecano que pn realidad l a s  observaciones han 

sido muy Útiles. 

E l  Sr. Bonchil pide la palabra. 

Expresa que en e l  A r t .  10, inciso a ) ,  se dice que para s o l i c i t a r  

l icencia  -la d e l  a r t í cu lo  5 0 -  e s  necesario hacer l a  sol ic i tud con 

90 días de anticipación. Cree que e s  un plazo demasiado grande pues- 

t o  que entre e l  otorganiento de una beca y l a  inic iación d e l  v i a j e  

de estudio puede t ranscurr i r  menos tiempo que e l  mencionado, que e s  

de t r e s  meses. Piensa que es to  habría que modificarlo. 

Continúa diciendo que en e l  Art. 70, incisos a )  y b) ,  cree que l a  

s i t m c i 6 n  e s  justa para e l  personal con dedicación exclusiva, pero 

no para e l  personal con dedicacidn parcial .  

E l  D r .  Defcrrari  pide l a  palabra. 

Expresa que en e l  A r t  . z O ,  penatimo ~ d r r a f o ,  se dice que las fe-  

chas fijadas en l o s  incisos a )  y b )  de l  nismo ar t icu lo  podrdn s e r  

trasladadas, y pregunta s i  e s t a  posibilidad de cambiar l a  ubicaci6n 

de l  lapso de vacaciones no t raer&,  a l a  larga, &S perjuicios  que 

beneficios, Ec ~ 6 1 0  una inquitud, no un's objecidn concreta. 

Informa a$ Dr. Gonzalez llomínguez que es to  se ha puesto para dar 

mayor amplitud. 

Dice e l  Dr. Deferrsri que no sabe si  esa amplitud no serd pergudi- 

c i a l .  
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En cuanto a l a  categoría B, e l  Dr, Deferrari desea saber s i  esas 

licencias, que l e  parecen nuy bien, no estar& en contra del rdgimen 

d e l  personal civil de l a  ~ a c i b n ,  e s  decir, s i  no l e s  dar& mds fran- 

quicias que n l  resto de l o s  enplendos públicos. Eso constituirfa un 

privilegio. 

E l  Dr. Gonzdlez ~ o d n @ e z  cree que no, porque e l  D r .  Montes hizo 

un estudio detalladísimo: s ó l o  hay variantes respecto de l a s  licen- 

cias con fines de estudio, en l o  d e d s  se ha seguiao fielmente el 

régimen general. 

E l  Dr. Deferrari no tiene objocidn en cuanto a1 proyecto, s d l o  

o b s e m  esto porque no se puede llagar a tener d s  facilidades que 

e l  resto del personal civi l .  

Inf'om el Sr. Vicedecano que e l  Dr. ~im6n ha preparado un cuadro 

de confoontaciorres con e l  rdginen del personal c ivi l ,  e l  E s t a t p t o  

del Docente y distintos sistemas, y de 91 resulta que en algunos 

casos b y  &S y en o t r o s  =nos facilidades pero, en general, e l  pro- 

yecto es  compatible, E s t o s  datos pueden ser consultados por los  

señores consejeros. . . 

Expresa e l  Dr. Deferrari que si es  compatible, estg bien. 

Agrega que en cuanto a l o  dicho por e l  consejero Abeledo, sobre 

no darle licencia cln goce de sueldo, por razones de becas, etc.  

a-quien tenga menos de cinco d o s  de antigüedad, cree que con esto 

se podrd ordenar e l  cr i ter io de l a  Comisión de Ensefianza para dar 

licencias, Personalmente, l e  parece que l o  menos que puede tener 

una. persona, de antigüedad, para irse becada y tener derecho s que 

l a  Facult~ld l a  ayuda en e l  pago del  viaje de su familia,. debe ser 

mpor que un año y nedio 

E l  Dr.. Abeledo de sea aclarar que no se referfri. a1 plazo, esa no 

era su objecibn, pero t a l  como está redactado esto estd restringido 

a l o s  profesores. podría estar  de acuerdo en que hubiera un cierto 

lapso de antigüedad, pero t a l  como estd 'red~ctado e l  articulo, s d l o  

se refiere a profesores, l o  que está en contra de l a  tradición, 

E l  D r .  Deferrari admite que wiit persona que ha sido Jefe de Tra- 

bajos Pr6cticos durante cinco aBos pueda tener se i s  meses de licen- 

cia con goce de sueldo para pagar e l  pasaje de su esposa, pero no 

está de acuerdo en que pueda tenerlos una persona con sd lo  un afio 
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Expresa e l  Dr. Abeledo que su objecidn era Qsa. 

E l  Dr .  Deferrari estd de acuerdo. 

Preguntz e l  Dr. Amos s i  l o s  ayudantes de segun& estdn dentro de 

l a  reglamentacibn, y agrega que de s e r  a s í  no sabe s i  esto es tar ía  

de acuerdo con e l  plan del Dr. 3antalÓ. Hace l a  pregunta porque en 

e l  proyecto se dice I1para todo e l  personal re&arfl, c r e e f q ~  esto 

tendría que estar  aclarzdo. 

E l  Sr. Vicedecano cree que l a  intencidn es la de excluir a l o s  a p -  

dantes de segunda de este reginen. 

Dice e l  Dr .  Gonziílez Bonorino que e l los  también t i e z n  que tener 

su r&-n de licencia. 

Informci e l  Dr .  Anos que ha hecho rdpidanente un pequtlflo cd1cuI.o: 

todo docente tiene, luego de cinco años, 30 días por a£lo de licencia, 

d s  10 correspondientes a l  .mes de j u l i o ,  d s  36 que l e  corresponden 

an función de l o s  cinco años, l o  que suru 76 días snualnente. S i  se 

cuentan l o s  sdbados y l o s  domingos se llega a l o s  176 dfas que, con 

respecto a l o s  360, sdla dejan 184 laborables. 

E l  Dr .  Abelddo cree que debe haber algún error .  

Dice e l  Sr. Vicedocano que e l  Sr .  consejero est6 contando l o s  si'íba- 

dos y l o s  domingos dos veces, porque l o s  incluye al considerar l o s  

perfodos de vacaciones y también cwrido calcula l o8  que hay por aso. 
Expresa e l  Dr .  Amos que quiso gxpresar que l o s  dieh dias que se 

drrn entre l o s  dos cuatrinestres l e  parecen eíicesims, 

E l  Sr. Vicedecano no opina igual. 

Dice e l  Dr. Gonzdlez Domínguee que l a  gente queda nuy cansada lue- 

go de l o s  exhenes y, adeds ,  ese lapso ayuda a quien e f e c t h  inves- 

tigaciones. ~ d e d s ,  en este tipo de cálculos e l  tiempo que efectiva- 

mente se trabaja puede reducirse nuaho pues pueden contarse t u b i d n  

hasta l a s  horas que uno duerne, etc. 

Respecto a l o s  diez días del mes de j u l i o ,  e l  Dr. Varsavslgt consi- 

dera también que están de d a .  Cow es e l  período en e l  que no hay 

obligaciones docentes, e l  que estd cansado y tiene un trabajo de in- 

vestigación en w c h a ,  l o  puede dejar un poco si  l o  cree conveniente, 

pues nadie l e  i r 6  a pedir cuenta. En cmbio, l e  parece que tener es- 

tatuariamente esa licencia es algo que va a caer mal ante muchos ojos .  

No es  que l e  importe mcho l a  figura que hagan, pero cree que a l a  

Universidad no l e  conviene que se difunda que l o s  profesores tienen, 
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a d e d s  de los 30 dias corridos, o t r o s  diez &S, pues se lle* a 13- 

cencias muy superiores a 13s de otras categorfas. 

Cree que hay dos cosas nuy inportmtes que hay que teminar  de 

acbrar .  Una se refiere 31 cónputo de l a  antigüedad. Hay que deci- 

d i r  s i  se dehe contar 8610 e l  tienpo que se estd en l a  categoría 

de profesor, o s i  se debe incluir e l  que' se pasa en todas las cate- 

gorfas de l a  docencia. Asinisno hay que cnnsiderar loa lapsos en 

los que se h3 trabajado en otras instituciones. En cuanto a esto 'Úl- 

t imo opina que cono l a  Universidad Racional es una. so la ,  no habrd 

&S que adnit ir  el tienpo de desenpeño en cualquir universidad ncr- 

cional. Fuera de el los cre que no se debe tener en cuenta ninguna 

otra antigüedad. En cuanto a l o s  plazos, por ejemplo e l  de los 40 

dias de licencio, cree que corresponde calcular tanbidn la antigüedad 

cono Jefe o Ayudante, es decir, todos los arios de docencia. 

A p e ~  que no es una cosa inportante pero si- no se aclara puede 

acarrear coraplicaciones. 

E l  o t r o  punto importante es que por este reg1;rmenjro l o s  docentes 

que no e s t h  en la categorfa de profesor so laente  pueden pedir li- 

cencia para becas s in  goce de sueldo. 

Dice e l  D r .  Gonzdlez ~odnguez  que eso l o  han puesto para l o s  jb- 
venes. 

E l  Dr.  Varsavsky estd de acuerdo en que una persona con un año 

de antigüedad que recibe una beca no tenga licencia con goce de suel- 

do porque hay una gran cantidad de personas fuera del país con li- 

cencies con goce de sueldo. Cree que en ese sentido hay que ser l o  

&S avaro posible, pero cree que esta reglanentoción debe ser l o  

d s  clara posible. 

Con respecto a l o  que dijo e l  consejero Abeledo, es  decir oostear 

gastos de viaje , cree que no deberfa figurar en esta r e ~ n t a c i 6 n .  

La Facultad debería tener una noma en es te  sentido. ~ e n d r í a  que 

haber un3 partida para ayudar ¿I l o s  beneficicdos con becas pobres 

porque l e  .prrece irregular l o  que est&n haciendo sisbendticmente 

en la comisi6n de Enseñanga: cuando las becas son insuficientes se 

otorgan licencias con goce de sueldo hasta wia fecha y sin goce de 

sueldo por e l  resto, 

Expresa e l  Sr. Vicedecano que adem3s con e l lo  se tienen muchos 

conflictos en l a  Universidad. 
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Dice e l  Dr. Varsavsw que deben llamar a cada cosa por su nombre. 

Para el lo es necesario crear una partida que pernita conplenentar 

las  becas insuficientes sin necesidad de recurrir a l  procedirsiento 

actual. 

Se podría h ~ c e r  una referencia dicieudo que la Facultad t ra ta rá  

de conplenentar l a s  becas escasas sin recurrir  a las l icencias UEW- 

les.  De todas nmeras esto es  una opinión, no est6 cnnpletnnente 

seguro del resultado, pues sieiilpre van a tener e l  problem de la 

gente joven que se va a1 exterior y que; si no se l a  trata bien, 

no vuelve. Y hay que recordar que e l  país necesita de dicha gente. 

Por l o  dicho no se atreverfa a a f i m r ,  de minera categórica, que 

l a s  cosas deben ser así y, adeds ,  por eso es  que ha f irnado l o s  

despachos respectivos de l a  Co~iisiÓn 'de Enseiím5a. 

Agrega que, se& este réginen,, eso no se podría hacer &s. Como 

se observa e s  un canbio grande. Cree que sobre e l  particular habrfa 

que cnnsultar bastante pura saber c d l  c s  e l  consenso y,  sobre todo,  

cree que habría que hacer un poco de estadística. La Coraisi6n ten- 

dría que conocer que cantidad de gente ha sama en estas condicio- 

nes y ver c d l e s  serían l a s  consecuencias de esta regbnentacibn. 

En principio no hay nade objetable, aunque t a l  vez un Jefe de Tra- 

bajos Pr6cticos con 5 o 7 años de antigüedad tendría derecho a pe- 

d i r  licencia con goce de sueldo. Cree que l a  ~on i s idn  debería vol- 

ver o estudiar este punto nuevmente. es decir, qut? tipo de licen- 

cia le corresponde a un docente auxiliar. 

Dice e l  S r .  Vicedecano que por secretaría se e n v i ~ r d  a l a  conisidn 

toda  la inforn¿lcidn estadística que se posea. 

Expresa e l  Dr. Deferrari que conven~fa  contenplar l a  sitlwcidn 

del personal docente auxiliar -nivel de qudante o jefe- con una 

antigüedad de cinco aíios o menos, pues cree que tienen derecho a 

unrz licencia de seis  neses con goce de sueldo. Pero que tenga una 

cierta antigücdnd pues de l o  conqt;rurio no se tiene derecho a exi- 

g i r  e l  sacrificio de destinar dinero. 

Dice e l  Sr.  Vicedecano que eso a juicio de los departa- 

mentos, pues cada uno tiene si-t;mcione S distintas. Tal e l  caso de 

Biología y ~eteorologi i .  Para poder tener biólogos o meteor6logos 

hay que tomar una serie de wdidas y si en este reghnento se deja 

sentado un principio absoluto no van ct poder tener en cuenta esas 
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E l  Dr. GoneCilez Bonorino desea agregar un caso n l o s  varios no 

contenplados. Se t r a t a  de un caso específico que se presenta casi 

exclusivaaente en e l  Depmtmtento da Ciencias Geolbgicas . 
Dice que t a $ o  l o s  profesores cono e l  p e r s o a  docente auxiliar 

en Bpoca de trabajo, por a s í  decir -cwtrinestres en que e l  docente 

no dicta cursos o e l  nisno es liviano-, se van a l  interior  del'pais 

a trabajar en problenan relativos n su profesibn. 

La nayorfa de e l los  son gediogos que trabajan en Y.P.F., o en l a e  

Direccidn de Minas. 

Ante esta situacidn e l  Departmento, en foma interna s i  se quiere, 

ha concedido c i ~ r t a s  franquicias. Evidentenente todo dependía del  

periodo de l a  salida. Cuando se trataba de pocos dias e l  Departanen- 

t o  no decia nada y dejaba constancia en sus actas. Cono no habfa re- 

gltinentaci6n se pemitíeron darles licencias cortas, d s  o nenos una 

semana, para realizar estudios en e l  cmpo, por e jenplo, para l a s  

repart icione S en que traba j a b a .  E l  Departananto consideraba que 

esos estudios tenian interQs #ora l a  función docente debido cl que 

iban u trabajar en timas de geologfz. 

Ahora bien, e l  Departmnto tenia cierto cri terio,  es decir, habfa 

fijado un lapso dentro del cual resolvía l o s  problema internanente. 

Cuando l a  oalidz pasaba 61 l i n i t e  f i ~ a d o  ppr e l  Departanento e l  asun- 

t o  se -daba a1 Consejo Directivo. 

Lo que quiere decir es que deberfan sprovechz para incluir en este 

regimento e l  caso que ha mencionado para que e l  Departasento no ten- 

ga que realizar nin& tipo dc rinlabarisno para *exkitir estos sal i-  

das sin p6rdida de tienpo, 

E l  Dr. Gonedlez ~onfnguez pregunta por cuanto tienpo se prolongan 

esas licencias. 

Responde e l  D r .  Gonzdlez Bonorino que una semana, aproxiddanente, 

cono &im. 

Inform e l  D r .  Gonzdlez Dodnguee que eso estd contemplado en e l  

articulo 40. 

E l  D r .  hnzdlez Bonorino tmbikn pensó l o  nism. ~ u e r i a  saber s i  

l o s  casos que ha nencionado se encundraban dentro del citado artículo, 

pues esas personas durante e l  tionpo que salen recibc=su sueldo y 

tanbien vidticos en algunos casos. 
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21 h. knzdiez Domhguez cree que esto puede caber an e l  articulo 

4t0  . 
Respecto de este probleru e l  3icr Flichmm tiene algunas duñas. 

Diao que hasta e l  nomento ha habido sienpre una zona l i d t r o f e ,  

no blen deterninada, con respecto a cdndo corresponde licencia con 

goce de sueldo y c h d o  se t r a t a  sinplemnte de uncr. asignación de 

trabajo en o t r o  lugar, Por ejenpio, c ~ d o  un gediogo va a reai i-  

tar urüz labor rt Jujuy , hay que otorgarle una licencia con goce de 

sueldo o se debe consider~r  que en vez de actuar en l a  Facultad l o  

eatfi haciendo en aquella zona. Cree que esto nunca se v i o  nu~r olz- 

ro en l a  Comisión de Enseñrznea. 

Expresa e l  Sf ,Vicedecano que en esos casos no se t r a t a  de licen- 

cias, pues se desarrolla l a  nism tarea, y en la planilla,  que cuan- 

do asf sucede no indica nada pues l a  persona se enawntrct en o t r o  

lugar, se justifica l a  imsistencia por desarrollar actividades en 

o t r o  lado. 

Pregunta e l  '.Itic. Flic- s i  debe considerarse esto cono imsis- 

tencia. Cree que no l o  es.  

E l  Sr. Vicedecano responde que no l o  es. 

Expresa e l  Lic. Flichnizn que e s  necesario que este problena se 

aclare. Cono dice e l  Dr .  ~onzdles Bonorino, esto entrarfa en e l  d- 

gimn de licencias. De cualquier muiera, habrin que identificar l a s  

dos cosos y darles una s o l a  desigmcibn, para que no se produzca 

siemgre l a  situación de no saber cono ubicar cada caso. 

E l  Dr. Gonzslez Bonorino desea destacar que se había referkdo a 

caeos de personas que pertenecen a una repartición, que l o s  -da 

U al& lado. E l l o s  salen s in  que e l  Depnrtmento l o s  e n d e  n i  ten- 

ga nin* interds especial. 

Dice e l  Lic. Flichnan que eso sería distinto, se t ra ta r fa  ya de 

una licencia. 

Expresa e l  Dr.  Gonzdlez Bonorino que en e l  caso que hab$a planteo- 

do e l  departanento puede tener cierto in t@rf?  general, porque pue- 

de tratarse del estudio de cierta parte del pcfs, pero no un inte- 

rQs específico. 

Dice e l  Lic. F l i c ~  que e l  se refiere d s  bien n un vi3 je de 

estudio. 

Indica e l  B. Gona6lez B~norino que eso seria un trabajo en coni- 
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sión. 

Expresa e l  Lic. FlichrJiUl que sucede que nunca ha habido un crite- 

r i o  fw. E s t o s  casos llegan a veces cono pedidos de licencia y a ve- 

ces como solicitudes de viajes de estudio. Se ha dado en 13 prácti- 

ca distinto t r h t e  a cosas similares. Cree que esto tendría que ser 

e studicrdo . 
D1 DT.V;rrsavsky cree que ,en este aspecto ha habido un error  en l a  

Comisidn de Enseñanza, aunque l e  parece que ahora ya se ha corregido, 

o,  a l  mnos, se e s t s  por corregir. 

Cree que cuando un departmento deciile que uno de sus nienbros de- 

be escribir un l ibro,  por ejenplo, en Baribche, no b c e  f a l t a  que 

e l  asunto pase ppr e l  Conse jo Directivo. Ha s ido  un error que, s i  

bien no ocasion6 perjuicios a radie, ha hecho perder un poco de 

t ienpo . 
Adeds, cree que debe aclararse espec~ficmente qui6n puede conce- 

der 13s licencias. Toda esta reglcisantacibn no servirá para nada si 

cada pedido de licencia tiene otra ves qve pasar por l a  conisidn de 

Enseñanea y por e l  Consejo Directivo. Cree que sería sim~nente Ú t i l  

que fueran, en general, d i rsc t~nente  a la ~ e c r c t o s í a  y, c u d o  no 

pueda hacerse así, a l  Decanato. Para qu6 enviarlas a la Conisidn de 

Ensefianaa, hacidndo se tantas ho jos en mineógraf o y l lenhdose t a n t o s  

pape l e  s. 

A es le  respecto e l  D r .  Vusavsky cree que la ConisiÓn tiene-;que 

proponer un rdpinen para cada tipo de licencia. Lq de tipo sobdtico , 
por ejenplo, es inportante para l a  Facultad, y debe ser considerada 

po r  e l  Consejo Directivo. Pero no hace f a l t a  hacer l o  nisno con e l  

resto, si l a s  licencias estdn t ip i f  icadas. 

Dice e l  Sr. Vicedecano que e l  problem podría estar  en dgunas es- 

pecificaciones del Estatuto Universitario, pero creo que eso se pue- 

de solucionar delegando en e l  Decanato e l  otorgdsiento de licencias 

en deterninadas condiciones. Cuando se t ra te  de algo conplicado habr6 

que dirigirse a la ~onis idn  de Ensefianaa. 

Cree que estd bien dar nornas para 1s solución de l o s  casos tipo 

standard. Tendrían algo s in i la r  en las equivalencias de mte r i a s ;  

e l  Decanato tiene que resolver una gran cantidad de estas cuestions, 

pero como l a  Oficina de Alunnos tiene instrucciones sobse e l  parti- 

cular, e l  90 por ciento de l o s  casos son solucionados por e l la ,  
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quedando s ó l o  e l  18 por ciento para e l  Dec=zna*o, 

E l  Dr .  Varsavsky dice que habrá que es tudiar  && Estatuto,  porque 

quieds la F.i~Ultr~d de conceder l icenc ias  e s  privativü d e l  Conejo 

Directivo, y pudierz se r  una atr ibucibn no delegable. Cree que es- 

l o  puede ver l a  ConisiÓn. 

Por a t i n o ,  en cuanto a l b  rrencionado por e l  Sr. Vicedecano sobre 

si es to  debe o no pdsar 31 Consejo Superior, l e  parece que s i  se 

puede ev i t a r  que pase e s  nejor,  porque, s i  no, nunca S& tendrá e l  

Expresa e l  Sr.  Vicedecano que de cualquier nnnera, har6 la consul- 

ta a 13 Asesoría Letrada para ver si es to  puede quedar en l a  Órbita 

de l a  Facultad. 

A l  Dr. Deferrari l e  parece que no. 

Dice e l  Dr. Varsuvsky que s i  se consulta a l a  ~ s e s o r i s  Letrada, 

dir6 que no. 

E l  Lic. &rin Miñones cree que, cono ha habido opiniones que apor- 

t an  sugerencias, convendría que todos l o s  señores consejeros que 

t ienen un aporte que efectuar,  l o  hagan por e sc r i to  a l a  ConisiÓn 

de Interpret-xcibn, para que Qs ta  nodifique la. regbnentacidn y 

e l l o s  posteriomente l a  t ra ten.  

En este sentido e l  Sr. Vicedecano iba  a mencionar que l l e  - 
gar a l o  Conisi6n Se parte correspondiente de la versión taquigr5- 

f i c a ,  para que puedan tener estas observaciones. 

Agrega que e s  inportente que es te  reglanento salga l o  d s  conpleto 

posible. 

E l  D r .  Lajmnovich desea hacer algunas indicaciones de f o m .  

Dice que una se r e f i e re  ;1 Art. 3ro., a l  f i n a l  de l  inciso d ) .  Se 

dice que esa l icenc ia  ser5 inconpatible con e l  desenpeño de o t ra s  

ta reas  ~ e n t a d a s .  En es te  caso se t r a t a  de l icenc ia  por edernedad; 

cono apuf se l o  expresa ~ s ~ e c f f i c a n e n t o ,  cree que quizds convendrta 

poner un ar t ícu lo  especfl que establesca que todas son inconpatibles, 

o l o  contr&io. 

E l  Sr. Vicedecano cree que eso es  inportante. 

E l  Dr.  Varsavse cree que e l  consejero Abeledo l o  ncncionó, peso 

no sabe s i  conviene. 

Indica e l  Dr .  Abeledo que l o  preguntó. 
u El Dr. e f e r r a r i  pide l a  palabra. 
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Dice que quizd l o  que va a b c e r  e l  docente durante e l  año sabb- 

t ico no tiene interés científico y si l o  tiene un trabajo de inves- 

tigación. E l  asunto es  interesante porque alguna vez un profesor 

fu l l  tine puede pedir wia licencia para r ~ a l i z a r  un trabajo de de- 

terninadas características y habrd que ver hasta qu& punto e s  le- 

d t i n o  e l  pedido en caso qr-:l e l  trabajo no tenga interds desde e l  

punto de vista cientffico o que por e l  nisno se perciba uil3 deter- 

ninada remuneración. E s t o  e s  algo real y ya se ha presentado. 

Expresa e l  Dr. Lajrmnovich que en e l  artículo 3O, inciso c )  se 

habla de u n c ~  licencia de 365 días o hasta l a  finaiizacibn d e l  lapso 

de designación,. Cree que cabe agregar: ". . . , e l  que sea nenor". 

Dice e l  Lic. Fliñoan que en caso que sea nayor e l  50$. 

Expresa e l  Dr .  Lajmanovich que en e l  artículo so,  que habla de 

licencias s in  goce de haberes por e l  td rn ino  de un aflo, no se dice 

en que noiaento se tendr6 derecho a pedir  un^. nueva linencia despues 

de haber hecho uso de l a  prinera. 

Pregunta cudl es  e l  sentido de l a  regLmentocibn, si se puede 

tomr por una sola y hiccl vez o si se puede t o m r  l a  iicencia, 

trabajar durante un año, y luego volver a tomarla. 

Cono del texto no surge, cree que seria conveniente que se aclare. 

Dice e l  Sr. Vicedecano que con las observaciones vertidas, que 

s e r h  tenidas en cuenta por l o s  que han elaborado e l  reglarjento, 

e l  anteproyecto vuelve a Conisibn. 

Continuacidn del E x ~ t e  . No 5326/63: 

Informa e l  Sr. Vicedecano oue se va a continuar con la  conside- 

racidn del priner punto del orden del día .  

Por Secretaría se invita a l  Dr, Danon a que participe de l a  reunión. 

~1 ~ r .  Danon se incorpora a la retinibn. 

E l  Lic. F i i c d n  pide l a  paiabra. 

Dice que con respecto a l  &t. 5 O  estd de acuerdo con l o  comisión 

en e l  sentido de que sería ne jor suprimirlo, debido a que se super- 

pone con e l  A r t .  1 1 0 .  S i  bien no hay una gran contradiccidn entre 

uno y o t r o ,  cree que hay myor libertad dejando que funcione e l  

Art. 11° solmente. Por otra parte, aÚn en e l  caso de las publica- 

ciones periodicas, han peznitido que se retiren. 

Dice e l  Sr. Vicedecano que hay pis&s en donde l a s  bibliotecas 

no perniten r e t i r a r  nunca l o s  libros. E l  Profesor Ostrowky rela- 
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taba e l  caso de l o s  países gemnos que no pemiten sacar l o s  l ibros 

de l a s  bibliotecas pues dicen que se desvirtúa l a  función de l a s  

nisws. Sin embargo hay paises en donde existe l a  posibilidad de 

sacar l i b r o s  de l a s  bibliotecns. 

E l  Lic. Flichcwn no es t s  en contra de que se re t i ren l i b r o s ,  pero 

en todo caso e l  cri terio de¿z ser igual al que se estableció para 

las publicaciones persodicas, 

Dice e l  Dr. Danon que s i  l e  perniton dar6 e l  cr i ter io  de la Coni- 

si&. 

A g r e g a  que a1 decir que e l  naterial  bibliogrdfico no podrs ser  

retirado a donicilio quiere decir que no podrd ser llevado fuera 

del recinto de 1; Facultad, pero podr6 estar  en l o s  laboratorios. 

E s  decir que podrj ser  retirado para tenerlo en la mism Facultad 

de m e r a  que si-otro investigador necesita e l  l i b r o  retirado e l  nis- 

no se encuentre en l a  Cizsa, 

E l  Lic. Fl-n pregunta si e l  rgginen de publicaciones pcríodi- 

c m ,  era así. 

Responde e l  Dr. Danon que con respecto LL l o  que pregunta el con- 

sejero quiere decir que había una custi6n de t i p o  semhtico. Unos 

entendían que r e t i r a r  en p rds tao  inplicrzba r e t i r a r  l o s  l ibros o 

publicaciones n donicilio y o t r o s ,  por e l  contrario, entendfan que 

si&nificaba poderlas r e t i r a r  en consulta pero no a d o n i k i l i o .  Final- 

nente establecido que se debía interpretar en ese sentido. 

En ese caso habria una contradicción. 

Lo que propone e l  Lic. FlSumn es que se unifiquen l o s  criterios.  

Pregunta e l  Sr.  Vicedecano por qué. 

Responde e l  Lic. Flichilmn quc porque e l  asunto de l a s  publicacio- 

nes perfodicss es  &S delicado que e l  de l o s  l i b r o s  y entonces no 

se puede adnihir l a  dualidad, 

Expresa e l  Dr.  Danon que hay que recordar que una cosa son l a s  

publicaciones que se encuentran cn B i b l i o t e r n  Centra1 y otra e l  m- 

te r ía1  de las Departaentales. 

E l  Sr.  Vicedecano opina que no es necesario que exista para l a s  

b ib l io t e~as  departanentales un rdginen iddntico a1 de l a  Bibliote- 

ca Central. 

E l  D r .  Deferrari cree que en A r t .  11 hay una contrncci6n jurfdico. 

Dice que parecería que e l  reglmento de l a  Biblioteca Centrsl no 
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debe contradecir a l o s  r eg iaen tos  de l a s  bibliotecas departimentales, 

pero e l  asunto es a l a  invessa. 

-besa e l  Sr. Vicedecano que habría que sus t i t u i r  l a s  palabras: 

"...siempre que éstos.. .", por l a s  siguientes: ", . .sienpre que l o s  

pxinero s. . . If 
Dice e l  Dr .  Deferrari que de todas mnerss  ser ia  ne j o r  a jus tar  

81 réginen de l a s  bibliotecas departmentales a l  de l a  Central. 

Expresa e l  Dr. Danon que l a  función que cumplen l a s  bibliotecas 

departmentales t s  d i s t in ta  a l a  que cmple l a  Central. Por  o t ra  

parte la participación de l o s  a l n n o s  en unas es  d i s t i n t a  n lo. otra. 

Dice e l  Lic. Marfn Mifíones que tiene c ie r ta  reserva con respecto 

3 1ü disposición t rans i tor ia  del A r t .  4 O .  Cree que por esn disposi- 

ción lo s  a l u m o s  salen perdiendo, ya que e l  horario de las biblioim- 

cas departmentales es  nucho mmos mpl io  que e l  de l a  Central y 

13s conodidades que ofrecen tmbidn son rienores. 

Expresa e l  Sr .  Vicedecano que l o  que busca esa disposición e s  que, 

por ejénplo, e l  l ibro de Rey Pastor que e s  de consulta cotidiana 

se encuentre en la Biblioteca Central y se contenple la posibilidad 

de que, adeds ,  tmbidn se encuentre en l a s  depzrtanentciles. 

Infurm¿z e l  Dr .  Dclnon que e l  reglwento dice que las bibliotecas 

departmentales podrdn disponer de l o s  l ibros  de carscter general 

de su especialidad. 

Dice e l  Lic. Marín Miñones que indica que no sólo tienen que es tar  

en l a  Central. 

Expresa e l  Sr.  Vicedec,ano que en priner lugar en l a  Cantral, y, 

s i  es  posible, tmbídn en l a s  departmentales. 

Es to  se debe n que hay situaciones de hecho, Hay l ib ros  que se 

consultan aquí y en Ndez, 

Ageega que l o  nomal seria que todos  l o s  l ibros  de texto estuvie- 

sen en l a  Biblioteca Central, y que en l a s  dep~r tmenta les  se encon- 

trasen nada &s. que l o s  especializados. Por eso cree que si se puede 

qui tar  l a  palabra " losv ,  &S claro. 

E l  Br. Lajmnovich desea pedir una. aclaración. 

Dice que e l  A r t ,  70 dice que e l  día 15 de dicienbre de cada ailo 

t odo  e l  material bibliogrdfico que integra l a s  bibliotecas Doparta- 

nentales debe es ta r  en e l  respectivo Departmento,y pregunta cono 

podría no es ta r  s i  no e s  retirado a dowicilio. 
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Dice e l  Dr. Dmon que podri2 estar  en e l  laboratorio. 

E l  Dr .  Lajmnovich expresa que e l  labonkorio tuzbién integra e l  

Departmento. 

Dice e l  Dr. Danon que quiz¿is no este clara 13 redaccibw 

Indica e l  D r .  Lajmnovich que adeds ,  hace poco estuvieron discu- 

tiendo, en tees scsioncs, si al que pcrdí;r un l i b r o  se l e  debía co- 

brar una m i t a ,  y otra.  cosa. 3 c j  s ó l o  se dice que se i n f o m r d  de 

las bojas O deterioros. 

Expresa e l  Dr .  Danon que 1a reglanentación que antes aprobaron 

se refería solartente ci, revistas y publicaciones periodicas que estu- 

vieran en l a  Biblioteca Central. Asiaisno, e l  hecho de que aquí se 

diga que se infornarjn l a s  bajas, no excluye de ningunci mnera l a  

posibilidzd de riultar a l  responsable de l a  p&rdida. 

Pregunta e l  D r .  Varsctvsky gor qu& no se  incluyó. 

Responde e l  Dr .  Danon que porque est6 claro en e l  o t r o  reglmento. 

Dice e l  D r .  Laj~nnovich que e l  o t r o  es  sobre publicaciones perío- 

dicas. 

Inf o- e l  D r .  Dcxnon que XQ estdn rcGactpdo para l i b r o s .  

Expresa e l  Lic. F l icban  que habr5 que hacerlo para las bibl iotc-  

cos departanentales tcznbibn. 

Dice e l  Dr. Danon que por e l  nonento se quiere dejar c cr i ter io  

de cada departaaento 13 apiicacibn del rdginen de r a t a s  Be la Bi- 

blioteca Centrzl, hmta tant 3 se tenga d s  experiencia. Se $uede 

extraviar un l i b r o  en la Biblioteca del Departaraento de Mcttedtica 

y puede ser que a l l í  se decid2 que no habrd lugrtr a nulta, y en eso 

no b y  contradicción porque se perrxite que cada departuento haga 

su propio reglmento . 
Con respecto a1 A r t .  5 O  e l  Sr. Beade cree que contr- Iicw l a  dis-  

posici6n transitoria del &t. 40 porque e s  tradicionrzl y necesario 

que l o s  alunnos ret iren l i b r o s  de texto ct sus donicilios. 

Expresa e l  Sr.  Vicedecano quc esto e s  para las bibliotecas depar- 
8 

tamentale s. 

Dice el Sr. Beadc que s í ,  pero s i  e l  l i b r o  de texto estd en l a  

biblioteca Depcrtanental... 

E l  Sr.  Vicedecano dice que estnrd en la depi r r t~ t~lentd ,  a d e d s  

de estar  en l a  centroA. 

E l  Dr .  LaJmnovich expresa que tendría que c specif icarse entonces 
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que son l o s  duplicados l o s  que deben ir  a l a s  bibl iotecas  dcparta- 

nentale s. 

Dice ~1 Lic. Marin Miñones que s i n  eabargo, hzy bibl iotecas  degrzr- 

tanentrzles en ~Úñez  quc t ienenhasta diez  e jenplnres de algunos li- 

bros, nientras que aquí s ó l o  hay uno. 

Expresa e l  Dr .  Abclcdo que s i  hay un l i b r o  de texto que se usa 

fundcmentahnte por l o s  aiunnos que estrin en ~ Ú f i c z ,  no ve por 

t ienen que e s t z r  t o d o s  ac6. 

Indica e l  Lic. K2rín Miñones que UC& hay d s  faci l idades ,  13 biblio- 

teca e s t s  ab ier tg  hasta l a s  1 2  dc l a  noche. 

Dice e l  Dr. Abeledo que entonces habría que cmbia r  e l  horario 

en N&ee. 

Expresa e l  Sr .  Vicedecano que en la práctica se vé, por e jcnplo, 

que en Matedt ica  y ~ í s i c j .  todavfs e s  myor e l  n b e m  de alunnos 

que viene a Perú. 

Informa e l  D r .  Iibeledo que hay 100 aluunos en ~ e c 6 n i c a  1, en f í -  

s ica ;  l o s  textos tienen que e s t a r  en ~ a e z ,  pues l o s  alunnos de Fi- 

s ica  de te rcer  sño no vienen ya a ~ e d .  

Opina el Sr.  Vicedecano que, en def in i t iva ,  serfn una ~ u e s t i 6 n  

de sentido conún 6 s  que de reglmntaciÓn. ,  Pues se t r a t a  de que 

e l  bibliotecario t e n g ~  l a  sensibilidad necesaria. 

E l  Dr. Abeledo entiende qur e l  sentido de es te  a r t i cu lo  4 O ,  e s  

que, hasta que no haya bibliotea? cent ra l  en Nuñez, puede haber li- 

bros de texto en l a s  bibliotecas departanentales, 

Dice e l  Sr. Bolribhil que, en NuSiez se du e l  problem de que a veces 

no hiiy l ibros .  Cree que se debcrío disponer que l o s  l i b r o s  de carsc- 

t e r  general de l a s  especialidades que se den 2115, deben encontrarse 

en las bibliotccas deportanentales. La palabra llpodr$ntt de l a  regla- 

nentaci6n l o  deja a c r i t e r i o  de cada depizrtar~ento. 

Agreg~ .  e 1  D r .  Dmon que se dice llpodrfntt porque atravks de la Co- 

nis ión de Biblioteca, en l a  quc hay un representante e s tud ian t i l ,  

se pueden solucionar l o s  pequeRos problerws. S i  d i j e ra  tfdcbercíntt 

podrian surgir casos en que haya conflicto porquc l o s  l i b r o s  ~odr ' ian  

ser necesnrios en Perú y en NÚñez. Cree que l o  ue j o r  ser6 arreglar lo  

3 travds de l a  ~o;lisiÓn. 

E l  Sr .  Vicedecsno desea hacer referencia a una cuestión de orden. 



Udversid& de Baenos Aires 
Pacu&tnd B Ciencias Exactas 

w+ S y Naturales 
.T)----IC------<II 

Cree qg? conviene devolver tuibién este asunto a l a  ~ca is ión .  

Expresa $1 Dr. Deferrari que sería bueno que se redactase nejor. 

E l  Dr .  Gonzjlez Bonorino desen referirse a l  Art, 5O. 

Dice que al t ra ta r  de ver l a s  dificultades y l a s  ventajas dc po- 

der r e t i r a r  l i b r o s  a donicilio, ha pensado que t a l  vez sea posible 

~ d o p t a r  un réginen internedio que no sabe si ser5 de d i f i c i l  control, 

por eso l o  uenciona s ó l o  cono sugestión. 

Considera que l o s  t ~ x t o s  podrían 1 se r  retirados l o s  fines de semm 

es decir, desde e l  viernes o el scíbado hasta e l  lunes. 

Dice e l  Dr. Dmon .que en realidad, eso e s t s  contenplado , pues ~2un-  

que se establezca que no se pueden re t i r a r  iz donicilio, s i  se l l e -  

van un sdbado y se devuelven un lunes no hay problema 

En priaer, lugar, e l  Lic. FlichTILczn cree que s i  se deja e l  artículo 

5 O ,  tendría que figurar otra disposición transitoria respecto do 

l o s  l i b r o s  de texto, para que l o s  alunnos tengan l a  facultad de re- 

' t i ra r los ,  cono en l a  Biblioteca Central, cuando h y  d s  de un e jen- 

AdenAs, respecto de l a s  publiczciones periódicas que se encuentran 

en l a s  Bibliotecas Departanentales, cree que deberían e s t a r  su jetas 

a l  nism régirsen que l a s  de la Biblioteca Central, En consecuencict, 

agregarfa un articulo que dijese que e l  uso de las publicaciones 

perfodicas de l a s  bibliotecas departmentalss queda reglwentado 

por las disposiciones ya aprobada8 para l a s  publienciones períodicas 

en general, 

I n f o m  e l  Dr, Danon que en l a  Conisidn de Biblioteca hubo repre- 

sentantes de algunos departanentos que entendieron que no se podía 

inponsr una po3ítiwa de ese tipo y que d e b h  de jnrse a cri terio de 

cada departmento e l  nodo de operar, pues en cada uno se d a  carac- 

te r í s t icas  que no se pueden contenplar en una reglmentaci6n general. 

E l  Sr. Vicedecano cree que l o  iuportznte para que pueda ~c+- , r  

l a  Conisibn de Biblioteca, sería tener una idea de l a  opinidn d e l  

Consejo Directivo, en una prinora aproxinsción, sobre e l  A r t .  so 
Desea que levanten l a  l o s  seiiores consejeros que consideran 

que e l  A r t .  50 debe quedar cono está,  s in  que esto inplique unct 

votación. 

Se conpulsa l a  opinidn del Consejo acerca de l a  supresión del 

A r t .  5 0  y d4ce e l  Sr. Vicedecano que e l  cr i ter io  e s ,  en consecuen- 
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tia, que debe haber un e jer~plar de cada l i b r o  en l a  Facultad y en 

todo nonento, s i  bien puede s e r  prestado a laboratorio,  ya que e l lo  

perriite su consulta en c u a l q u i ~ r  rionento. 

ilgrega que s i  hay &S de un e j e r~p la r  se podrdn hacer prdstnnos has- 

t a  l l sg~r  a l  mnos urio, puesto que e l  Últino sienpre deberá quedar 

en l a  Facultsd. 

I ~ ~ d i c a  e l  Dr .  Danon que eso G ~ t 6  contenplcdo en e l  regkncnto  geae- 

r a l a  La Biblioteca Central e s t 6  facultada para hacer una l is ta  de 

l a s  obras que no pueden r e t i r a r s e ,  

E l  Sr. Vicedecano cree que por l o  expuesto s e r í a  conveniente que 

e l  asunto v u e l v ~ ~  a conisión parz que se recojan l a s  obsezvaciones 

E l  D r .  kbeledo cree que s o l o  hay obscrvaciones de e s t i l o .  

Dice e l  Lic. FlichLian que por eilpez;ar se debe inverOir e l  orden 

de l o s  a r t ícu los  20 y 3tl. Cree que e l  orden es ,  p r e c i s w n t e ,  e l  in- 

verso. 

Expresa e l  Sr .  Vicedecano que ha habido una consulta y se ha dicho 

que, adends, r igen lns  nams de l a  Biblioteccr Central. Por l o  t a n t o ,  

s i  no se hacen obscrva&iones, se podría aprobar. 

Dice e l  Dr. Deferrari que hay que redactar e l  A r t .  11 de m e r a  

que se entienda que l o  quc- no se puede cnntradecir es e l  reglariento 
u 

de l a  Biblioteca en t ra l .  

E 1  D r .  Abeledo &tiende que 1s supresidn de l  A r t a  5 O  se deberfa 

votar.  

Dice e l  Lic. Flichnan que se va a proceder a votar y desea i n b i s t i r  

en algunas ohscrvaciones. Para 61 hay dos cosas que no estdn claras.  

No l e  satisface 13 situación que se crea entre es te  reglLmento y 

e l  de publicaciones 

A g r e g a  que se puede f i j a r  una p o l í t i c a  t a l  cono l o  hacen con res- 

pecto a otras  m t e r i a s .  Se dice que las bibliotecas departaraentales 

+*.- 1 tener  autonoda suficiente cono para poder sa t i s face r  sus ae- 

cesidades propias. Pero con ese a r w n t o  tanbién se podría no dic- 

t a r  n i n g b  reglanento. E l  p~ob lena  radica en saber hasta que punto 

se pueden f i j a r  nomas. 

Agrega que e l  asunto de l a s  publicaciones periddicas debe .estar  

reglanentado y no ve por qu6 t iene que haber diferencias entre l a  

Biblioteca Central y l d G  depzrtamntales. 
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En cuanto a las  Llultas no cree que l a  idiosincrasia  de cada biblio- 

teca depar tmental  caabie e l  fondo de la cuestión, y por l o  tanto 

i n s i s t e  en su inclusión. 

E l  Sr .  Vicedecano, por l o  expuesto, cree que s e l í a  conveniente que 

e l  asunto pase a ~ o u i s i ó n  nuevanente porque están haciendo e l  traba- 

j o  que l e  corresponde 3. é s t a  por un lapso bastante prolongado. 

r-:presa el Dr. Dmon que s i  2 1  usimto pasa nuevanente a l a  ~ o n i s b n  

de Biblioteca e s t a  vz a producir un despacho igual ,  puesto que sus 

nieabros creen que las bibliotecas departanentales deben tener  cierta 

l iber tad  en e l  sentido de f i j a r s e  n o m s .  S i  e l  Consejo Directivo 

piensa l o  contrario cs 61 quiwn debe resolver e l  asunto. 

Por o t r a  parte quiere recordar que cuando cada bibkioteca departa- 

\ fnental  eleve su proyecto de reglmento,  e l  Consejo Directivo será 

e l  que l o  apruebe. 

Dice e l  Lic. Pliclman que se r í a  ne j o r  que desde e l  nonento se f i j e n  

cuales son l a s  nornas que, se& este  Consejo, las bibliotecas depar- 

tanentales deber& inc lu i r  en fo r ra  obligatoria.  

Por o t r a  parte, r ep i t e ,  no ve por qué debe haber en las bibliote-  

cas departamentales un réginen d i s t in to  a l  de l a  Central incluyendo 

e l  asunto de las a t a s .  

Entiende que es tos  problenas se deben d i scu t i r  y,  cono no es tan  

en conisión, e l  despacho deberfa volver a corxisi6n pero cree que de- 

be neni t i rse  a 13 conisión que corresponda. 

1 Dice e l  Sr .  Vicedecano que s i  no hay oposición e l  asunto pasarti 

a l a  Co~lssión de Interpretacidn y Reglanento. 

E l  proyecto vuelve a ConisiÓn. 

A e s t a  a l tu ra  de l a  reunidn e l  D r .  Dmon se r e t i r a  de l  recinto.  

E x ~ t e .  No 1280/60: Pegl~siantaciÓn de l o s  plazos ~ x i m o s  de dumcidn 

en e l  cargo Dcxa ,lu d i s t i n t a s  categorías de do- 

cente s auxi l ia res  (Dict . Com. de ~nseflanza) 

E l  Sr. Vicedecano advierte que e l  tema a t r a t a r  dar; origen a lar- 

gos debates. S i  l o s  consejeros l o  desean se puede posponer su t r a t a -  

miento para e l  fi.l.al de l a  reunibn. 

E l  Dr .  ~onz8l6z  Bonorino cree que e l  tema e s  t a n  amplio que no se 

podra noncluir en e l  d í a  de l a  fecha. 

Dice e l  Sr. Vicedecano que si l o s  consejeros no se  oponen se l o  

pilede posponer para o t r a  reuni6n a l a  eapera de que se pueda es tudiar  
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mejor y,  sobre todo  para que se pueda pulsar l c t  opinión del resto 

de l o s  colegas. 

Expresa e l  D r .  Varsavsky que s i  era un tema largo e importante 

debió haber figurado como primer punto del orden del día. 

Dice e l  Sr.  Vicedecano que l o  que sucedió es  que para e l  día de 

l a  fecha había otros dos asuntos importantes y largos que esperaban 

ser tratados. 

Agrega que s i  no hay oposición e l  tema se pospone para ser trata- 

do como primer asunto en l a  sesión del lunes siguiente. 

Expte. N O  5033/63: Resolución general relativa a reconocimiento del 

pego de haberes no percibidos correspondientes 

a1 Decreto No 13.501 ( ~ i c t .  Bom. de Presupuesto 

y Administración). 

E l  Dr. Lajmanovich pide l a  palabra p a n  hacer un breve informe. 

Dice que probablemente l o s  señores consejeros saben cual e s  e l  

origen de esta resolucidn, Algunas de los  licencias otorgadas se 

dieron en forma especial. Especificamente: se reconocía l a  parte 

del sueldo bdsico pero no l a  que correspondía a l a  dedicacidn exclu- 

siva. 

E l  p r o f e s ~ r  Gmri apeló y e l  asunto iiegd a l a   sesor ría Letrada 

de l a  Universidad quien interpretó que s í  correspondía e l  sueldo 

htegro.  E s  decir, que se debía agregar l a  parte correspondiente 

a l a  dedicaci6n exclusiva. 

Agrega que como esa no e s  la h i c n  licencia que se ha otwrgado 

en ta les  condicione S ,  han creído indispensable tener una resoiuc~6n 

general y una norma para poder guiarae en l a  solucidn de casos an&- 

logos, reserv6ndose e l  derecho de analizar caso por caso, pues en 

muchos l o s  considerandos de l a  comisidn de Enseñanza son suficiente- 

mente claros como para dictaminar que e l  goce de sueldo se d i6  con 

un objetivo determinddo. 

Dice e l  Sr. Vicedecano que s i  no hay d s  observaciones se va a 

votar. 

Puesto a votación resulta aprobado por  unanimidad. 

Bxpte . No 6010/62: Lic. Luis &r$a Frediani eleva renuncia a l  cargo 

de Ayudante lo del Departamento de Matemáticas 

con dedicación parcial (Dict . Com. de ~nseñansa ) . 
No habiendo observaciones, es puesto a votación resul tado aprobado. 
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Exotea R0 3661/62: Limitacidn del plazo de l a  contratación del Dr .  

$l ías Balbinder ( ~ i c t  . Comisión de ~nsefiama). 

No habiendo observaciones, es  puesto a votacidn resultando aprobado. 

Exntb. No 598$/63: Dr .  Pedro Cattdneo sol ic i ta  licencia con goce de 

sueldo en e l  cargo de Profesor Titular Plenario 

del Departamento de Química 0r&ica (Dict. Coma 

de Ensefianza y de Presupuesto y ddministrnci6n) 

Pregunta e l  Sr.  Vicedecano de. dónde proviene 1st invitncibn. 

Responde e l  D r .  Deferrari que de un profesoc de tecnología de l o s  

Alimantos. E l  D r .  Cattáneo dar& algunas conferencias e intervendrd 

EN investigmiones junto con dicha persona. Cree que e l  nombre del 

profesor e s  Goldblith. 

No habiendo observacione S, es puesto a votacidn resultando aprobado. 

por unanimidad. 

Con respecto a este asunto, e l  D r .  Lrtjmanovich no tiene ninguna 

observacibn que hacer, pero desea recordar a l a  Comisión de Interpre- 

tación que tendrd también que establecer un articulo transitorio com 

resppeto a l o s  casos en que ya se ha tomado licencia. 

Informa e l  D r .  Varsavsky que, s i  hay que contar cinco años a par- 

tir de esto o ilo. 

Dice e l  D r .  Trucco que habría que tener en cuenta l a  antigüedad. 

Expte, No 6029/63 : Licenciada I\'Ia.ría T. ~ e r n h d e z  sol ic i ta  licencia 

con goce de sueldo en e l  cargo de Ayudante lo, 

dedicacidn exclusiva del Departamnto de Quhica 

~ n o r g n i c a ,  knalftica y Química Física ( ~ i c t .  Con. 

de Enseñanza y de Preaupuesto y ~ ~ n i s t r a c i ó n )  

Informa e l  Sr .  Vicedecano que se t ra ta  del curso que se lleva a 

cabo en la  Universidad de Florida, en e l  que en años sucesivos han 

estado representados por excelentes jdvenes licenciados, por l o  que 

cuando llega e l  pedido de inscripcidn de l a  Facultad de Buenos A i -  

re S inmediatamente l o  conceden, 

Dice e l  Dr. Varsavsky que según e l  nueva regllmento no correspon- 

dería dar esta .licencia; es del tipo de casos a que se había referido. 

Expresa e l  Dr. Deferrari que por eso no firmó e l  despacho. 

Dice e l  D r .  Abeledo que esto podría considerarse como un ~eriodo 

corto, pues se t r a t a  s ó l o  de un mes. 
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Agrega e l  Sr.  7% cedecano que, , de cualquier manera, es importante 

notar l o s  problemas que se dan en l a  práctica. E1 regiamento es tk  

bien, pero hay que ver si ante casos concretos funciona. 

E l  Dr. Lajmanovich desea saber si a l  de&irse "diciembre y enero" 

no se habrá querido decir diciembre y febrero. 

Responde e l  Dr .  Varsavsky que s i  no recuerda m a l  era para diciem- 

bre y febrero. 

Se i n f o m  por Becretaría. 

Indica e l  D r .  Amos que enero es normalmente mes de vacaciones. 

E l  Sr. Vicedecano cree que se podría dar l a  licencia sólo para 

e l  mes de diciembre, pues s i  no queda constancia para &S adelante 

sobre que ha tenido dos meses de licencia. 1 

Con esta corrección se va a votar. 

Puesto cl votación resulta aprobado. 

E l  Dr .  Deferrari desea que conste su negativa en l a  votación. 

Expte. No 6044/61: ~epar tamnto de Ciencias Biológicas, ~ i v i s i ó n  

Biología Experimental sol ic i ta  l a  desigmcibn 

del Dr .  Juan H. Hunziker como Jefe Adjunto ( ~ i c t +  

Comi si dn de Ensefíanea) 

No habiendo observaciones es puesto a votación resultando aprobado. 

Sxpte. No 5933/63:  Departamento de Matemática sol ic i ta  l a  desima- 

ciÓn del Lic. Boris Spivaaow como Encargado de 

curso "ad-honorem" ( ~ i c  t. ~omisibn de Emefíansa) 

Informa e l  Sr .  Vicedecano que este despacho fué anteriormente traido 

a l  Consejo pero voivid a Comisión. Se trataba de averiguar por 

qu6 había diferencias respecto de l o s  Dres. Staricco e Isnardi. 

Sucede que en e l  presupuesto hay ciertas cargos, pero, cuando no 

se dispone de e l b  S ,  hay que d i r ig i r  e l  pedido d Recfrorado. Los 

&es. Isnardi y S&aricco ya se encontraban en l a s  partidvs indivi- 

duales de l a  Facultad, por l o  que e l  problema quedd exdusivaxnente 

radicado en ella. Dado que hay resolución expresa sobre l a  caducidad 

del nombramiento d e l  Dr.  Spivacow, y como l a s  partidas e s t j n  ocupa- 

das, se pensó Ule, lamentablemente, no hay otra solucidn mejor que 

ésta. 

No habiendo observaciones, es puesto a votakión resultando aprobado. 

E-. No 5536/62: Departamento de ~uímicn Biolbgioa aolici ta  l a  

desi-cibn de personal docente auxiliar para 
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iindlisi S ~ i o l ó ~ i c o s  ( Dict . comisión de Ensefianza 

y de Presupuesto y ~dminis t rac ión)  

E l  D r .  Deferrari desea ac larar  l a s  razones por las que no ha fir- 

mado es te  despacho. 

Dice que e s t j  de acuerdo oon l a  designación de l  Dr. Akiyoshi, 

porque considera que t iene mc?ritos suficientes y antecedentes bns- 

t-nte buenos. Pero no l o  es..: con l a  de l a s  dos personas que siguen 

pues han tenido calif icaciones que, en realidad, las descalif ican 

para es tos  czmgos. En un caso cree que e l  promedio e s  de algo d s  

que 3 ,  y en e l  otro cree que e s  4,2. En uno hay 8 ceros y en e l  

otro 4. 

Agrega que es to  se t r a t ó  anteriormente, se hizo un nombramiento 

hasta una fezh:~ determinada, y se d i jo  que no se volvería a nombrar 

a e s t a s  perhonas, pero ve que chora son propuestas nuevamente. Por 

e l l o  no e s t a  de a c ~ e r d o  con l o s  nombramientos. 

E l  Lic. F1ichmm-i desea d i scu t i r  es te  problema ea l a  comisión de 

Enseñanza, por rqzznes similares a l a s  del  Dr. Deferrari ,  pero es te  

expediente no pasó por sus manos, aunque cree que por culpa suya 

pues no l o  revisó. 

Sin embarg~, no deses re tardar  l a  designación del  Dr .  Akiyoshi, 

con l a  que e s t j  de anuerdo. 

Expresa 8: S?. Vicedecano que cabe destacar que hay situaciones 

de hecho quc aonviene regularizar. S i  e l  pedido se hace desde e l  

ncs de jul io e s  porque desde ese mes se estA trabajando, H a y  que 

considerar la perturbaci6n que se provoca administrativamente; s i  

no se t r a t a  de 2 1 ~ 0  antireglamentario en l a s  objeciones, Hay que 

tra'tar de con~iender  e l  problema, y pregunta que haran con e s t a  

gente. 

Expresa e l  L i c .  T1ihhm.n qze no se t r a t a  de una cuestidn de forma 

sino de fondo. E l  yroblema de e s t a s  dos personas se discut ió  en 

julio,  oportunid.ad cn que se planteó su oposición. *n aquella dpoca 

se aceptó que se las nombrase porque estaban traba jando. Personal- 

mente propuso Que sc l a s  nombrase eon reconocimiento de servicios. 

Lo que bien claro e s  que de ah í  en adelante e l  asunto se de- 

bía  es tudiar ;  s i n  e~bargo  shora t ienen un hecho de l a  misma naturaleza. 

Dice e l  Zr. -Jicedcsrz.no que l o  prdctico hubiese sido haber 

cursado una. iecomend~ción a l  Departamento de ~ufmica  ~ i o l ó g i c a ,  
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pues Qste no tien por enterarse de las discusiones del Consejo. 

De esa manera el Departamento hubiese conocido cudl es la poLftica 
*- 

del Consejo cuando hay una situacibn de hecho de esta naturaleza. 

El Dr. Vorsavsky cree que esto hace al fondo de lo cuestión, pero 

piensa en forma distinta a la que piensa el Dr. Deferrari. El dnico 

problema que se podría haber planteado con esta resoluci6n es el que 

se refiere a la informaci6n o conocimiento que el Departamento de 

Química Biológica hubiese tenido sobre los candidatos. podría haber 

ocurrido que el Departamento, por un malentendido o por alguna dis- 

traccibn, no . .tuviese conocimiento de los antecedentes de estas per- 

sonas, pero si el Departamento conoce los antecedentes, sabe como 

trabajan e insisten en el nombramiento, dste est& actuando en un 

campo en el cual no deben de inmiscuirse por cuestiones de fondo. 

A-ega que el Departamento tiene toda la autoridad científica y 

docente como para proponer a las personas que le interesan por el 

tiempo que le convenga. 

Mientras no se transgreda ninguna reglamentación que es lo que ellos 

tienen la obligacidn de cmtrolar, es decir mientras el Departamento 

funcione normalmente, kste sabe qud es lo que hace y por eso ha fir- 

mado el presente despacho. 

El Dr. Abeledo pide la palabra. 

Dice que hay un-par de costi;; que no entiende. 

En principio está con el Dr. Varsavsky, pero no entiende por qu6 

tienen que hacer un nombramiento, n mediados de diciembre con fecha 

primero de julio. 

Pregunta si esta gente fue nombrada por cnncurso. 

Agrega que, por otra parte, uno de los nombrados -el Dr, likiyoshi- 

debe ser elevado a la Universidad,' y pregunta si la Universidad va 

a hacer el nombramiento con retroirctividad al primero de julio, con 

todas las dificultades que existenpara hacer nombrar a la gente que 

entrd en mayro. 

Le parece que todo esto es bastante anormal y solicita que alsien 

la explique la situación. 

El Dr. TrucCo pide 10, pabra. 

Dice que como Jefe hdjunto del Departamento de ~ufmica ~ioldgica 

tratará de aclarar el panorama. Esto fug discutido largamente en una 
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o das sesiones del Consejo Directivo. 

+@?e@ que e l  problema se refiere particularmente a l a  Sra, de 

C i a i  y a l a  Lic. Cartcns. Lct situación es l a  siguiente: e l  ~ e p a P w ~  

mento estaba perfectamente informado acerca de l o s  antecedentes de 

estas personas -bajo promedio y, en e l  caso de l a  Sra. De C i a i ,  sie- 

t e  u ocho aplazos- pero esas personas habían ganado un concurso cuan- 

do e l  Departamento de Quimic? Biol6gica era un Departamento Único 

con e l  IPe Química Orgsnica. En una oportunidad con seguridad, pero 

cree que -ron e l  cuncurso en dos ocasione S,  

Continúa diciendo que l a s  personas en cuestidn se iban a desempe- 

fiar con dedicación parcial. Cuando l o s  departementos se separaron 

l o s  antecedentes dados ppr e l  nuevo claustro eran buenos en e l  as- 

pccto docente. Como ésa era l a  Única faz que desempeíiar -do 

sempeñaban un2 dedicación p r c i a l -  se las propuso. 

E l  Dr. Trucco recuerda que en una reunión del Consejo DirecBivo 

se discutió especificamente e l  problema de si una persona con malas 

calificaciones y muchos splnzos en l a  carrera ser elominsda 

o si, por e l  contrario, había que darle oportunidad a que se reivin- 

d i c a r ~  pero u entre en 13 vida universitaria. 

A su entender, l o  q t e  se resoivid fue? que si e l  Departamento creía 

que se l e  podfn dar una oportunidad para que se reinvindicasen, 6s- 

t e  estaba facultsdo para decidir. 

Esa es l a  razdn por l a  cual se hizo l a  propuesta en e l  primer pe- 

r iodo ,  

Luego resultc que, por varias razones -esas personas habían estado 

trabajando y e l  problema. había quedado detenido en l a  ~omisidn de 

Enseñanzs- se llegó a l  término del primer cuatrimestre y esas per- 

sonas habían realizado una laboreficiente. Ante esa situación se 

pidib que se l e s  reconociesen l o s  servicios prestados. ~ d e d s ,  no 

recuerda s i  en j u l i o  o en agosto, pero cree que ya estgban en e l  

segundo cuatrinestre, esas personas estaban trabajando o haciendo 

planes de trabajo prra e l  segundo cuatrimcstre, 

Agrega que e l  problem fu6 de nuevo a l a  comisión de Enseñanza 

y nuevo motivo de discusión. E s  decir s i  l a s  personas EOn m¿rlas ca- 

lificaciones o calificacio=s bajas podían o no ser nombradas. Todo 

esto se fue dilate.nd3 y se l l egó  a fin de año para encontrarse 4e 

nuevo ante l r r  m i s m a  situacibn: l a  retroactivadr?.d de 10s nombramien.. 

t o s .  
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Infom3 que luego hay otro problema que responde a lo que ha pun- 

tua1iz;ado el Lic. F1chma;n. Es el asunto referido a la presentación 

en concurso. 

Agrega que sl respecto ha habido un problema y el expediante sobre 

el mismo es bastante grueso, pero en realidad no sabe si conviene 

discutirlo en esta oportunidad. Cree que los Sres. Consejeros pue- 

den tener acceso al expediente. Hubo malentondidos y el Decano pidió 

informes R lo Dirección de PersonaJ., pero las cosas no quedaron cla- 

ras. 

En dbfinitiva la culpabilidad en el proceso, cs decir si hubo faUa 

o no por parte de la Direccidn de Personal, no aclarada. 

Pregunta el Dr. Lajmanovich si se lid a cnncurso. 
Responde el Dr. Trucco que se 11- n cnncurso y estas personas 

no se presentaron, el motivo f'ud que, como estaban designados hasta 

julio, creyeron q w  no tenían necesidad de presentarse ; por la otra 

parte la información es que no se habia comprometido esa infollnac'idn 

y que debían haberse presentado a concurso. 

Agrega que os una cuestidn muy complicada, y no sabe si correspon- 

de o no traer el problema a discusión en el Consejo Directivo. 

El Dr. Deferrari recuerda como fue el problema. El concurso fue 

para el periodo de junio hasta diciembre, y por eso estas personas 

creyeron que estaban nombradas hasta use mes, pero luego suceai6 

que la Comisión de EnsefIonza decidid hacer los nonbranientos hasta 

que sea volviera o llamar a concursg,es decir, hasta julio. Ese fue 

el motivo de la confusibn. 

Expresa el Sr. Vicedecruio que cono dijo el Dr. Trucco, el problena 

es complicado, los condidetos dijeron que se había infomdo algo 

por ~ecretarín, pero no quisieron individ~~lizar a nadie para no 

responsabiiizar a un empleado administrativo. 

Sin -embargo, cst6 el Departamento de por medio, que asume la res- 

ponsabilidad. Las notas vienen firmadas por el Dr. Leloir como Jefe 

del Departamento de Quínicn ~iológica, haciendose cargo de toda esta 

situación de hecho. 

Indica el Dr. Trucco que ndemds, a la Comisión de Epseñ~en ya 

debe haber llegado un llmdo n concurso paro un cnrgo de. Jefe de 

Trabajos Prdcticos, y, por lo menos, dos de agudontes de prmra 

con dedicacidn semiexclusiva. 
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Dice e l  Sr. Vicedecano que parece que e l  problema tiende a norma- 

lizarse. 

Dado l o  dicho por e l  D r .  Trucco con respecto a l  llanado a concurso 

e l  Dr. Deferrari r e t i r a  su objeción. 

E l  Sr. Vicedecano pone a votación e l  A r t .  Ira., por e l  que se de- 

signa e l  Dr. rlkiyoahi. 

Puesto a votacio'n, resulta ctprobado. 

E l  Sr. Vicedecano pone a votación e l  lat. 2do., por e l  que se de- 

signa a l a  Dra. Ciai. 

Puesto a votacíón resulta aprobado. 

E l  Sr. Vicedecevlo pone a votación e l  ~lrt. 30.. , por e l  que se de- 

signa a l a  doctora Carstens, 

Puesto a votación resulta aprobado. 

Dice e l  S r ,  Vicedecano que corresponde votar e l  despacho que consta 

a fojas 21, por e l  que se sol ic i ta  n l a  Universidad l a  autorisacidn 

del gasto que denandan estas d o s i ~ c i o n e s .  

Agrega que ccmo no hay partida individual se debe pasar e1 pedido 

a l a  Universidad, y en este sentido es  pesimista y se hace cargo 

de l a s  observaciones hechas por e l  Dr .  Abeledo. 

Puesto a votacibn, resulta aprobado. 

Dice e l  Dr. Abeledo que ya que e s t h  en ese tema, desea hacer 

una pregunta con referencia a l o  expresado por e l  Dr .  Trucco, sobre 

el llamado a concurso para cubrir estos cargos, a par t i r  del lo 

de marzo. Pregunta como se llamard para Jefe de Trabajos Prácticos 

s i  no hay partida individual. 

Responde e l  Sr. Vicedecano que cono-hay nuchos ajustes es  proba- 

ble que para e l  lo de marzio haya alguna vacante libre.  

E l  D r .  Abeledo desea aerisllar s i ,  luego de l o  dicho por e l  Dr. 

L e l o i r  en l a  a t i n a  reunidn, tiene sentido llamar para cargos con 

dedicación seniexclusiua en ilnalisis Biológicos en esta Facultad 

E l  Sr. Vicedecano sugiere se t ra te  o t r o  asunto. 

Capte. No 4914/Q: Depsrtanento de ~ i s i c a  sol ic i ta  l a  contratación 

del D r .  James Evans en e l  cargo do Profssmr T i -  
I 

tu iar ,  dedicacidn exclusiva ( ~ i c t .  Con. de &s. ) 

Informa e l  Sr. Vicedecano que se núcesitan dos  tercios de votos. 

Puesto a votación, resulta aprobado por 15 votos por la afirmativa. 
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m. N o  487/63+1\: Sr.  Osvaldo Cornpañez s o l i c i t a  equivalencia de 

materias (Dict. Conisidn de ~nsefianea) 

Pregunta e l  h. ~ a r s a v i k y  s i  e s t e  t ipo  de asuntos t ienen todavía 

que l l ega r  a l  Consejo Directivo, y s i  no podría l a  coraipidn de In- 

terpretación proponer algo para que esto no venga a Bonsejo. 

Responde e l  Sr. Viccdeúano que antes es to  no pasaba por e l  Con- 

sejo sino que iba  directaneiite a l a  Universidad. Ahora se sacó de 

l a  Universidad y va directanonte n T i t u l o s  y Planes. 

Puesto a votacibn, resu l ta  aprobado. 

Expte. N o  6013/63: Dr. Jo rgc  il. Brieux ofrece en donación instru- 

mental adquirido con un subsidio d e l  Consejo 

Nacional de Investigaciones ~ i ~ n t f f  i cas  y T6c- 

nicas ( ~ i c t .  Con. de Prsupucsto y Adninistraci6n. 

No habiendo observaciones, e s  pue& a votacibn, resultando aprobado. 

Expte . N 0  .5197/63: Dr .  Rolf Singer , Jefe  de l a  División Biologfa 

Animal y Vegetal de l  Departanento de Ciencias 

Bioldgicas eleva proyecto de creación de una 

~ s t a c i 6 n  Biológica ( ~ i c t ,  Con. de ~nseñanza)  

E l  D r .  Varsavsky desies explicar por que no fimb e l  despacho. 

Dice que el D r .  Singer fue l l ~ d o  n l a  Codsidn de Enseñanza 

para que dioera por qu& e l  Departanento necesitaba una estación 

bioldgica en Bariloche, habiendo tantos  seres  vivos cerca de l a  

Capital, y tanbidn para ver: s i  no convenía comenzar a pensar en 

una organización de las investigaciones biológicas de l a s  d i s t i n t a s  

Universidade S ,  para que no haya superposición. Hay universidade S 

d s  cerca de esa zona que l a  nuestra. 

Contink diciendo que parece que no sc entendieran-nucho con e l  

Dr .  Singer, a l  menos 61 no sacó nada en claro de su explicación. 

Cree que indicó que su especialidad se estudia mejor en Bariloche. 

Por l o  tanto,  agrega que no se opondrá a l  despacho, pero so  abs- 

tendrd en l a  votación. Considera que e l  Departamento de ~ o t h i c a  

tendría que preocuparse u n  poco más por l a  zona de influencia de 

l a  Universidad de Buenos Aires y dejar  que o t ra s  universidades se 

ocupen de lugares tan  alejados, que est6.n más cerca de sus respec- 

t i v a s  zonas de influencia. 

El D r .  Gonz6lez Bonorino no ha le ído e l  asunto en detalle y desea 

saber cual e s  e l  costo. 
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Infonna e l  Dr .  Varsavsky que podría pasar a Presupuesto porque 

Enseñanza ya a dicho l o  que l e  correspondía. 

Dice e l  Dr. Gonz&lez Bonorino que sería conveniente porque s i  

esto se aprueba luego ven&& una cadena de necesidades, 

E l  Sr. Vicedecano cree que esto puede tener apoyo por parte de 

la Direccidn de Parques Naci~nales. En .cuanto a l a  ubicacidn tiene 

que decir que a l  Dr .  Singer l a  conviene debido a l o s  planes que 

tiene t ra~ados  . 
l 

Dice que de todas nnneras, sería conveniente contar con e l  presupueste/ 
E l  mi. Amo S pide l a  palabra. 

Expresa que l a  instalación de una estación biolbgica debe hacerse 

en un lugar adecuado a l a s  necesidades del departamento. No se l a  

podrfa ubicar en La Rio ja. Los miembros d e l  Departamento están in- 

teresados en l a  zona por l o s  estudios sobre ecologfa vegetal sobre 

los cuaLes ya han hecho planes. 

Agrega que a veces l o s  planes de investigación e a t b  en relación 

con l o  que se dispone. De ahí que interese BaPiloohe porque esa 

estaci6n podría dar, entre otras cosas, a10 jamiento. 
i 

Dice e l  Sr. Vicedecano que de toda8 maneras es necesario saber 

que suma se ha de invertir. Sobre todo porque no se t ra ta  de una 

iniciativa de tipo l í r i co  sino que se t r a t a  de un asunto que, con 

e l  apoyo de l a  ~ i r e c c i d n  de Parques Nacionales, se va a concretar. 

A&rega que si no hay oposicidn e l  despacho pasa a l a  ~on i s idn  

de Presuphesto. 

B1 despacho pasa a ~ o m i s i d n  de Presupuesto. 

E-: Departamento de Meteorología sol ic i ta  autoriza- 

cidn para que docentes auxiliares se encarguen 

de cursos, ( ~ i c t ,  Con, de ~nseñanza) 

E l  Lic, b r i n  Miñones pide la palabra. 

Dice que se va a abstener en la votacidn porque considera i r re-  

guiar que e l  Departamento de ~ e t e o ~ o l o g f a  llene l o s  once nursos 

con Jefes de Trabajos Pr&cticos y otras personas de l a s  que no co- 

noce n i  que t i t u l o  poseen. 

Expresa e l  Sr .  Vicedecano que se t r a t a  de personal de l a  Facultad 

nombrado oportunamente. Por otra parte hay cursos para pronostica- 

dores y para l a  licenciatura. 

Adeds l o s  profesores Iribarne y Norscini ya han enviado los  cursos 
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respectivos , e s t o s  son l o s  complementarios que no se han podido 

cubrir debido a l a  escasea de profesores. 

Agrega qye l o  que ocurre es que por primera vez hay tantos aiumnos 

dn Meteorología y se necesita abr i r  cuadros docentes ante l a  f a l t a  

de prof esore s. 

Quiere decir que ha jo l a  r e  sponsabilidnd directa del Director 

del Departamento se puede aceptar estos cursos cubiertos por perso- 

nas de l a s  que personalmente tiene buenos antecedentes. 

Se tiene, por e jemplo , e l  caso de l a  Sra. Gonzdlez Fabidn de Norscini 

que fud una brillante alumna de esta Fac-ultad odie8 puntos de pro- 

medio absoluto-, que ha hecho trabajos de investigacibn en Zos Ange- 

l e s  y que fue becada para ir por dos afios a California. 

Cree que l a  jerarquía de l o s  propuestos es innegable, tai como 

e l  caso nencionado, y que, ademds, hay que recordar que se recurrid 

a este expediante debido a que no se hicieron concursos para profe- 

sores adjuntos. 

Entiende que esto l o s  debe l lenar de satisfacción, e s  decir, que 

haya tanta cantidad de a l m a s  que hace necesario recurrir  a l a  

apertura de cuad~os docentes, y deben recordar que e l  departamento 

ha llenado l o s  huecos decorosmente - lo s  propuestos son todas per- 

sonas de l a  Facultad-, pues Q s t o  no es d s  que e l  resultado.de l a  

acción cumplida en ese sentido. 

Dice e l  Lic. Marfn MiHones que su otjecibn radica en que, tradi- 

cionabmnte en este Consejo cuando se ha tenido que aprobar e l  dic- 

tado de cursos, sean l o s  cursos que fuem, se ha dicho que e l  en- 

cargado de l o s  mismos debía se r  un profesor. En este caso no ve que 

profesor se hace cargo. 

Expresa e l  Sr .  Vicedecano que l o s  responsables del dictado de 

cursos son l o s  profesores Iribarne, Norscini y Landoso. 

Dice e l  D r .  Varsavsky que e l los  no tienen l a  responsabilidad di- 

recta; se sabe que l o s  profesores son responsables pero e s  mejor 

que l a  responsabilidad f igure  explicitamentc, t a l  oomo dice e l  con- 

se jero lVIarín Miñones. En consecuencia cree que e l  asunto debe vol- 

ver a l  Departamento. 

Dice e l  Sr. Vicedecnno que espera que e l  asunto se pueda terminar 

antes de f i n  de afío. 

E l  De spacho vuelve a l  Departamento. 
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Ex~ts. No 60ll/63: Srtg. Ana M. Delbue solicitc se le reconozco ~ e c d -  

nica 11 como optativa pwa la Licenciatura en 

Matemdticas (~iot. Com. de ~nseflanaa) 

Puerito a vetaoidn resuita aprobado. 

Esrte. B0 5923/63r Calendario de cursos para el a80 próximo (~ict. 

Comisidn (;e asefianaa ) 

Informa el Dr. Deferrari que este calendario se ha hecho accedien- 

do a lo que pidieron los alumnos, especialmente en lo que se refie- 

re a las fechas de exámenes de diciembre. 

Quiere insistir en la necesidad de destacar que este calendario 

debe ser fijo e inar;iovible para evitar que el año prdxino haya Un 

nuevo pedido de los estudiantes en el sentido de que se prorroguen 

las fechas establecidas o de que se desdeble el dltino Uaaado, lo 

que implica la creacidn de un nuevo turno de exhenes. 

Dice el Sr. Vicedecano que si no se hacen observaciones, se va a 

votar. t 

Puesto a votacibn, resuita aprobado por unaninidad. 

Emte. N O  6017/63: Departamento de Industrias solicita la modifica- 

ción de correlatividades de la ssignatura Opera- 

ciones Unitarias 1 (~ict. Con. de Ensef~anza) 

Puesto a votacibn, resulta aprobado por unanimidad. 

Exnte. No 5751/63: Srta. Judit Rosenfeld solicita revdlida de estu- 

dios secundarios en el extranjero (~ict. Conr 

de Enseiianza) 

El Dr. Abeledo desea saber si al& miembro de la ~omisidn de En- 

señanza le puede infamar Qor que no se solicita que rinda castdlano. 

Se informa por secretaria que eso ya esti! establecido por resolu- 

cidn de la Universidad. La Faaultad debe fijar las tres naterias 

sobre ciencias. 

Inforna el Dr. Deferrari que se trata de exilados que han rendido 

las equivalencias al bachillerato. 

Pregunta el Dr. i~beledo si eso Los exime de rendir el ingreso. 

El Dr. La jnanovich pregunta por qu6 se debe rendir en el Colegio 

Nacional de Buenos Ki$es. 

Responde el SP. Vicedecano que eso lo ha reswlto la ~omisibn de 

Enseñanza de la Universidad. 
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Dice e l  Dr. Gonzdlez Bonorino que tal vez s o l o  quiera decir que 

debe hacerse de acuerdo con e l  programa del Colegio Nacional Buenos 

Aire 8 .  

Expresa e l  Sr,  Vicedecano que es e l  Único lugar en que ese propa- 

ma existe. 

Pregurita e l  D r . .  ~onz6lez Bonorino s i  es una sola materia o son 

tres.  

Responde e l  D r .  Varsavsky que son tres.  &pega que está de acuer- 

do en que ee debe rendir e l  curso correspondiente a l  Nacional Bue- 

nos ilires, pero en l a  institucidn que se desee. 

Indica e l  Sr.  Vicedecano que no hay o t r o  lugar. 

Dice e l  Dr. La jnanouich que si se rinde de acuerdo a l o  que exige 

en e l  Nacional Buenos Aires, se tendría que entrar sin exben de 

ingreso, como l o s  alumnos provenientes de esa instithcidn. 

Informa e l  Sr .  Vicedecano que se rinde a l l í  por  l o  que pueda co- 

rresponder a cultura general. pero no por l o s  conocimientos que se 

puedan adquirir, por e jenplo, en Qufnica. 

Agrega que para infornar nc j o r ,  por secretaria se dará lectura 

a una comicacibn del Departamento de T í t u l o s  y Planes de la  Uni- 

versidad. 

Za conunicacibn e s  leida por secretaria,  se da lectura, asinisno 

a la ~esolucidn 236. 

Dice e l  Sr. Vicedecano que se ve entonces que se ha dispuesto 

que l a s  naterias deben rendirse en e l  Colegio Nacional Buenos Aires. 

Puesto a votaci6n resulta aprobado. 

m ~ t e .  N O  5752 '63: Sr. ~ o d s  Tw56 dolicita reválida de estudios 

secundarios en e l  extranjero. ( ~ i c t .  Con. de Ens.) 

NO habiendo observahiones, e s  puesto a votación resultando aproba- 

do . 
Expte. No 5741/63: Srta. Angela Petkovits sol ic i ta  rev61ida de estu- 

d i o s  secundaros en e l  extranjero ( ~ i c t .  Con. de 

Enseñanza ) 

No habiendo observaciones, es puesto a votación, resultando aprobado. 

Exnte. N o  34.4/63-A: Sr. Pedro Rivera Segura sol ic i ta  equivalencia 

de naterias (DS. Con. de nise~a.hza) 

No habiendo obdervaciones, es  puesto a votación resultando aprobado. 



Universidad de Buenos- Aires 
a u l t a d  de Ciencias Exaetns 

y Naturales 
-----~--UII----II1---------- 

-te. No 789/60 : Sr. Joaqufn Ardaiz sol ic i ta  r e d l i d a  t i t u l o  

do Licenciado en Ciencias Exactas de l a  Univer- 

sidad Central de bIadrid.(~ict, Con, de Enseñanaa) 

E l  Dr. Abeledo desea hacer una observación de forna. En nin& 

lugar se dice de qué se trata. Se dico que se da l a  reghnantaci6n 

de ~ e d i d a s ,  pero fa&%&fa decir ttvisto l o  nota de alguien pidien- 

do algott. 

E l  Sr, Vicedecano cree qua en l a  ~eglanentaci6n do ~ e d i d a s  se 

dispone l a  fornacidn de una conisi6n. 

Dice e l  D r ,  Deferrari que para t r a t a r  algo, seguaaente. 

ES Dr, Varsavsky cree que d ~ b o  s o r  algo genora),ee debe f o n i a r  

una conisidn que considere la competenoia de quien sea. 

Expresa e l  Dr, Gonedlez; Bonorino que tnspoco se dioe que sea 

para 'IYlatedticas. 

Dice e l  D r .  Varsavsky que, esto o s  'para Matodtica, y e l  Des- 

pacho que sigue es para ~ f s i c a ,  

E l  Dr .  Aboledo entiende que se desea que e s t o  sea una Conisidn 

pernanente. Entonces se t ra ta r ía  de Droponer a l  Sr. Decano l a  for- 

nación de una Conisidn Examinadora de Matedtica, permanente de 

~ev&l idas ,  integrada por l a s  personas que se nencionan. 

E l  S r ,  Vicedecano expresa que se va a votar de esa f o m a .  

Puesto a votacidn r e s a t a  aprobado; e l  are Sadosky se abstiene. 

E.;pte. N O  3089/6~: Sr. Nareu Bali sol ic i ta  revglida de su t i t u l o  

de Licenciado en Física expedido por l a  Univer- 

sidad de Weslega31 Connecticu$, E,E, U.U. 

(Mct,  Conisidn de Enseñanza) 

Anuncia e l  Sr.  Vicedecano que se va a votar en l a  misma f o rna  

que e l  ulterior,  

Puesto a votacibn, resulta ~probaao. 

No habiendo d s  asuntos que t r a t a r ,  se levanta l a  seaidn, siendo 

la8 20 y 40 hs. 
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